
Cfmara Municit)aide Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

Ata da Terceira Sessio Ordinfria do terceiro ano da D6cima Sexta Legislatura
da Cimara Municipal de Jaguariana, realizada aos dezenove de fevereiro de
dais mil e dezenove, is dezoito horan e trinta minutos, na Sala das Sessdes
Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cfmara Municipal, localizada no Edificio

Municipal Dr. Sebastiio Paes de Almeida, delta cidade. Presidents Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo. Vice-Presidents Sra. Cfssia Murer Montagner.
Secretfrios Srs. Alonso Lopes da Silva e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente,
6oi feita a Leitura de Texts Biblico, conforme Resolugao n.' 80, de 21 de
6evereiro de 1997, sends que o Sr. Presidents convidou o Vereador Angelo
Roberto Tones para proferir o seguinte texts: Carta aos Tessalonicenses
Capitulo 4, versiculos 9-12: "Sabre o amor fraterno, nio precisais que vos
escreva, pris v6s mesmos aprendestes de Deus a vos amar mutuamente, e v6s
bem o praticais para com todos os irmios de toda a Macedonia. Mas vos
exortamos, irmaos, a progredir ainda nesse amor, esforgando-vos por viver
halmos, ocupando-se dada um de sous neg6cios e trabalhando com as pr6prias
mids, homo vos ordenamos, a fim de levardes ulna vida honrada em relagao
aos de fora e ngo terdes necessidade de ningu6m". A seguir, o Sr. Presidents
detenninou a feitura da chamada, onde foi anotada a presenga dos seguintes
Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Nato, Angelo
Roberto Torres, Cfssia Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio
Nets, Inalda Lucio de Barron Santana, Jose Munoz, Luiz Carlos de Campos,
Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Tats Camellini Esteves e
Walter Luis Tozzi de Camargo. Constatando n6mero regimental, o Sr.
Presidente, proferindo as seguintes palavras: "Sob a protegao de Deus iniciamos
os nossos trabalhos", declarou aberta a Sessao, dando inicio ao Expediente:
Primeiramente, foi colocada em votagao a Ata da Sess8o Ordiniria anterior, a
qual foi aprovada por unanimidade de votes pele Plenfrio e assinada pda
Mesa. A seguir, o Sr. Presidents deu initio a Materia Constante do Expediente:
pda ordem, o Sr. Angelo Roberto Torres pediu a palavra apresentando
requerimento verbal, baseado no Art. 213, 111 do Regiments Intemo solicitando
que fosse dispensada a leitura da materia oriunda do Executivo Municipal, dos
Projetos, dos Requerimentos, das Indicag6es e das Mogdes dos Senhores
Vereadores, lendo-se apenas as ementas, coma constavam na pauta; em
discussio e votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votes. A
seguir, do Senhor Prefeito, foram lidas as ementas dos seguintes ofTcios: I
Oficio DER n ' 0015/2019 encaminhando a Casa Projeto de Lei que disp6e
sabre inclusdo de projetos no Plano Plurianual para o periods de 2018 a 2021
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(Lei Municipal n ' 2.463/2017); 2. Oficio DER n ' 0016/2019 encaminhando a
Casa Projeto de Lei que disp6e sabre inclusio de projetos nas diretrizes
orgamentfrias para o exercicio de 2019 (Lei Municipal n ' 2.515/2018); 3.
Oficio DER n ' 0017/2019 encaminhando a Casa Projeto de Lei que disp6e
sobre inclusgo de projetos no Orgamento Gerd do Municipio para o exercicio
de 2019 (Lei Municipal n ' 2.562/2018); 4. OfTcio DER n ' 0018/2019
encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispde sabre autorizagao ao Executivo
para abertura de cr6ditos especiais, depois de lidos, forum os prqetos
encaminhados para as Comiss6es Pemlanentes para parecer; 5. Oficia SEGOV
n' 00098/2019 dandy resposta ao Requerimento n ' 291/2018 da Sra. Tais
Camellini Esteves solicitando informag6es sabre quala previsao de construgao
de casas populares no Municipio; 6. OfTcio SEGOV n ' 00099/2019 retifica o
Oflcio SEGOV n ' 00017/2019, a fim de constar que o referenciado
Requerimento n ' 249/2018 6 de autoria do Nobre Vereador Romilson
Nascimento Silva e ngo homo constou; 7. OfTcio SEGOV n ' 000101/2019
retifica o Oficio SEGOV n ' 00041/2019, a flm de constar que o referenciado
Requerimento n ' 306/2018 6 de autoria do Nobre Vereador Romilson
Nascimento Silva e nio como constou; 8. OfTcio SEGOV n ' 000102/2019
retifica o OfTcio SEGOV n ' 00051/2019, a fim de constar que o referenciado
Requerimento n ' 328/2018 6 de autoria do Noble Vereador Romilson
Nascimento Silva e nio coma constou; 9. Oficio SEGOV n ' 000103/2019

retifica o Oficio SEGOV n ' 00052/2019, a flm de constar que o referenciado
Requerimenlo n ' 320/2018 6 de autoria do Nobre Vereador Romilson
Nascimento Silva e nio homo constou; lO. Oficio SEGOV n ' 00106/2019

dandy resposta ao Requerimento n ' 315/2018 do Sr. Cristiano Jose Cecon
solicitando a Secretaria Estadual de SaOde medidas necessirias para que, em
meados de fevereiro do ano de 2019, sega destinada data para recebimento de
abaixo assinado, no intuito de se agilizar o adiantamento da Lista de Regulagao
da cidade de Jaguariana (com c6pia para o Executivo Municipal); ll. Oficio
SEGOV n ' 00107/2019 dandy resposta ao Requerimento n ' 321/2018 da Sra.
Tail Camellini Esteves solicitando infonnag6es de quando serif concluidas as
provid6ncias necessfrias para abertura de processo para a desapropriagao das
terras do Bairro Bom Jardim e estrada JGR; 12. OfTcio SEGOV n ' 00108/2019
dando resposta ao Requerimento n ' 322/2018 do Sr. Romilson Nascimento
Silva solicitando infonnag6es de quando serif concluidas as provid6ncias
necess6rias para abertura de processo para a desapropriagao das terras da
Estradado Japon6s 13. Oficio SEGOV n ' 00109/2019 dando resposta ao
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Requerimento n ' 326/2018 do Sr. David Hilfrio Neto solicitando informag6es
sobre a possibilidade de destinar um veiculo para o CAPS, para atender is
pessoas que ngo tem condugao e que dependem de 6nibus para poderem
frequentar o local; 14. OfTcio SEGOV n ' 00111/2019 dando resposta ao
Requerimento n ' 324/2018 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando
informag6es sobre projeto para a criagao de uma Escola de Rodeios para os
jovens da Cidade que anseiam pda profissao; 15. Oficio SEGOV n '
00112/2019 dandy resposta ao Requerimento n ' 329/2018 do Sr. Rolnilson
Nascimento Silva solicitando informag6es sabre as respostas dos seguintes
Requerimentos: n ' 249/2018 -- solicitando informag6es sabre conservagao das
calgadas em sodas as viag pablicas do Municipio; 264/2018 -- solicitando c6pia
do projeto, estudo e impacto financeiro referente a feitoria de melhorias na
passarela defronte a C.E.I. Dona IK e n ' 272/2018 solicitando providQncias
que foram adotadas para sanar o problema de alagamento na Rua Vigatto, na
Vila Miguel Martini); 16. Oficio SEGOV n ' 00113/2019 dando resposta ao
Requerimento no 330/2018 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
informag6es sabre provid6ncias necessfrias para abertura de processo licitat6rio
para aquisigao de nova Estagao Total de Topografia com GPS, entry outras
informag6es; 17. Oflcio SEGOV n ' 00114/2019 dando resposta ao
Requerimento n ' 041/2018 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando
informag6es sobre a entrega de correspond6ncias no Bairro Camanducaia; 18.
Oficio SEGOV n ' 00116/2019 dandy resposta ao Requerimento n ' 278/2018 da
Sra. Cfssia Murer Montagner solicitando informag6es de quando v&o ser
realizadas as trocas de placas de transito; 19. Oflcio SEGOV n ' 00117/2019
dando resposta ao Requerimento n ' 319/2018 do Sr. Alonso Lopes da Silva
solicitando informag6es se exists um projeto para um espago permanente para
FEART Feira de Arte e Artesanato de Jaguariana; 20. Oficio SEGOV n '
00118/2019 dando resposta ao Requerimento n ' 243/2018 da Sra. Cfssia Murer
Montagner solicitando informag6es do porqu& at6 18/09/2018 nio foi atendida
e respondida a Indicagao n ' IO1/2018, para que sqa efetuada a repintura das
marcag6es de orientagao e maier sinalizagao no retomo da Av. Antonio Pinto
Catao, pr6ximo ao com6rcio 100% Gfs e Agua Minera[, no baino Jardim Maui
1; 21. Oficio SEGOV n ' 00119/2019 dando resposta ao Requerimento n '
245/2018 do Sr. Jose Muniz solicitando infortnag6es do porqu6 at6 17/09/2018
n5o foi atendida e respondida a Indicagao n ' 005/2017, para que sqa
implementada via de mio Qnica na rua Basaglia, trecho localizado no port5o de
entrada e saida da Escola Irineu Espedito Fenari; 22. Oficio SEGOV n '
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00120/2019 dando resposta ao Requerimento n ' 244/2018 da Sra. Cfssia Murer
Montagner solicitando informar coma 6 f'eito o estudo de viabilidade para
colocagao de lombadas nas mas da cidade; 23. OfTcio SEGOV n ' 00127/2019
acusando recebimento das Indicag6es n ' 001/2019 do Sr. Alfredo Chiavegato
Nato; 010 e O11/2019 do Sr. Angelo Roberto Torres; 002, 003, 008 e 009/2019
do Sr. Jose Muniz; 004/2019 do Sr. Luiz Carlos de Campos e David Hilfrio
Neto; 005/2019 dos Srs. Luiz Carlos de Campos, David Hilfrio Nets, Alfredo
Chiavegato Neto e Tats Camellini Esteves; 007/2019 do Sr. Rodrigo da Silva
Blanco; 006 e 012/2019 Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo; 24. Oficio SEGOV
n' 00128/2019 acusando o recebimento do Requerimento n ' 002/2019 dos Srs.
Luiz Carlos de Campos, David Hilfrio Nato, Alfredo Chiavegato Nets e Tail
Camellini Esteves, solicitando informag6es sabre quaid foram os motives para
os acr6scimos da TSP(Goleta de lixo) e da Contribuigao de lluminagao Publica,
no ano de 2019, entry outras quest6es; 25. OfTcio SEGOV n ' 0129/2019
acusando o recebimento do Requerimento n ' 003/2019 do Sr. Walter Luiz
Tozzi de Camargo solicitando infomtag6es sobre as vegas remanescentes do
processo seletivo do PROUNI Municipal de 2019 e a possibilidade de
atendimento a todos os aprovados excedentes classificados; 26. OfTcio SEGOV
n' 0130/2019 acusando o recebimento do Requerimento n ' 004/2019 do Sr.
Angelo Roberto Tones solicitando informag6es sabre quaid os Deputados
Federais e Estaduais que enviaram verbal para o Municfpio e os respectivos
valores; 27. OfTcio SEGOV n ' 0131/2019 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 005/2019 do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando
informag6es de quando servo contratados mais um gineclologista e um
odontologista no Posco de Saide do bairro Roseira de Cima; 28. Oficio SEGOV
n' 0132/2019 acusando o recebimcnto do Requerimento n ' 006/2019 do Sr.
Romilson Nascimento Silva solicitando inforinag6es de quando se concluirio
as adequag6es a serem feitas para que a UPA (Unidade de Pronto
Atendimento), volte a atender 24 horas, e ainda informag6es sabre o processo
licitat6rio do aparelho de raio X; 29. Oficio SEGOV n ' 0133/2019 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 007/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando informag6es quando serf executada a construgao de uma nova
rodovifria na SP 340, no bairro Roseira de Cima; 30. Oficio SEGOV n '
0134/2019 acusando o recebimento do Requerimento n ' 008/2019 do Sr.
Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es sobre a aquisigao de cestas
bfsicas pda Prefeitura Municipal, qual montante 6 repassado a Secretaria
Municipal de Assist6ncia Social, mensalmente, entry outras quest6es; 31.
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Oficio SEGOV n ' 0135/2019 acusando o recebimento do Requerimento n '
009/2019 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es quando
voltarf o funcionamento da "creche em tempo integral" paras as criangas entry
03 a 06 anos. A seguir, foram lidas as ementas das seguintes proposituras dos
Senhores Vereadores: Projetos: 1. De Resolugao dos Srs. Walter Luis Tozzi de
Camargo e Cristiano Jose Cecon, que chia a Politica de Prevengao da Corrupgao
no fmbito da Cfmara Municipal de Jaguariana, e da outras provid&ncias; 2. De
Resolugao dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo e Cristiano Jose Cecon que
regulamenta no fmbito do Poder Legislative Municipal, a Lei Federal n '
12.846, de I ' de agosto de 2013, que disp6e sobre a responsabilizagao
administrativa de pessoas juridicas pda pratica de atos lesivos contra a Cfmara
Municipal de Jaguariana, e da outras provid&ncias; 3. De Resolugao dos Srs.
Walter Luis Tozzi de Camargo, Cfssia Murer Montagner, Alonso Lopes da
Silva, Cristiano Jose Cecon, Romilson Nascimento Silva que disp6e sobre a
criag5o do C6digo de utica, Decoro Parlamentar e estabelece o Processa
Disciplinar dos Vereadores da Cimara Municipal de Jaguariana e da outras
provid6ncias; 4. De Resolugao dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo, Cfssia
Murer Montagner, Alonso Lopes da Silva, Cristiano Jose Cecon, Romilson
Nascimento Silva que altera os artigos 23, 64, 322, 323, 348 e 349 do
Regiments Interno, depois de lidos, foram os prqetos encaminhados para as
Comiss6es Permanentes, para parecer; Requerimentos: 1. Do Sr. Alonso Lopes
da Silva Silva, solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre o
resultado da operagao conjunta entry Setores da Prefeitura, Polfcias Militar e
Mlunicipal, em estabelecimentos comerciais, na primeira quinzena de fevereiro
de 2019; 2. Do Sr. Alonso Lopes da Silva -- Silva, solicitando ao Executivo
Municipal informag6es se haven Carnival nests ano na cidade, quais serge as
atividades e quando serf divulgado; 3. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando a Casa, mudanga dos das datas das Sess6es Ordinfrias do mCs de
margo: 4' de 05/03 para 12/03; 5' de 12/03 para 19/03 e 6' de 19/03 para 26/03;
4. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sabre as causal da mortalidade de peixes ocorrida na Qltima
semana no rio Jaguari, no trecho urbano que passe pda cidade de Jaguariana; 5.
Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal
informag6es se exists a intengao dos vigilantes patrimoniais que estio no
Regime Estatutfrio terem o mesmo direito especificado na Lei Federal
12740/]2; 6. Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres sollcitando ao
Executivo Municipal informag6es sobre quaid medidas est5o sendo tomadas na
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questao das enchentes; 7. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executive
Municipal informer se existe a possibilidade de instalar Cfmara de Seguranga
na entrada do Bairro Reserve da Barra; 8. Do Sr. Angelo Roberto Torres --
Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal informag6es quando serf
6eito o asfalto na estrada Judith dos Santos Pinto; 9. Do Sr. David Hilfrio Nero

solicitando a Empresa Telef onica Vivo Fixo, informar sobre a possibilidade de
resgatar a linda de telefone de n ' (19) 3867-1200, que era utilizada na Pga
Umbelina Bueno, para os motoristas de taxis; 10. Da Sra. Inalda Lucio de
Barros Santana solicitando ao Executivo Municipal informag6es de quando serf
recolocado o bebedouro do Parque Jose Teodoro de Lima, no Cruzeiro do Sul.
Indicag6es: 1. Do Sr. Alonso Lopes da Silva Silva solicitando ao Executive
Municipal limpeza do ponto de 6nibus da Avenida Marginal s/n ' ao lado da
escadaria de acesso a Rua Alfredo Engler; 2. Do Sr. Luiz Carlos de Campos
solicitando ao Executivo Municipaltampar o buraco que se fonnou no localdo
passeio pablico, entry o muro de uma propriedade particular e o asfalto da Av.
Januirio Eliseu de Navarro, em panto que especiHlca, no Bairro Nova
JaguariOna; 3. Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo
Municipal melhorias no pr6dio da Clinica de Fisioterapia dos Servidores
Piblicos Municipais, localizado no bairro 12 de Setembro; 4. Do Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargosolicitando ao Executivo Municipal reforma urgente nas
instalag6es da Radio Estrela FM e melhorias na sua infra-estrutura; 5. Do Sr.
Angelo Roberto Torres Neguita Torres solicitando ao Executive Municipal
jogar cascalho na estrada da Guaygara, pr6ximo ao Rancho OASIS; 6. Do Sr.
Angelo Roberto Torres Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal
recapeamento e sinalizagao de solo na Avenida Vicenzo Granghelli, bairro Joio
Aldo Nassifi 7. Do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres solicitando ao
Executivo Municipal para que deja feito em carfter de urg&ncia a limpeza do
ponte de 6nibus na entrada do Bairro Roseira de Cima; 8. Da Sra. Inalda Lucio
de Barris Santana solicitando ao Executivo Municipalcolocagao de bebedouro
e16trico de agua potavel no Cemit6rio Municipal, na casa onde os servidores
que la trabalham fazem suas refeig6es. Mog6es: 1. Do Sr. Luiz Carlos de
Campos, Alfredo Chiavegato Neto, Angelo Roberto Torres, David Hilgrio
Nato, Jose R/iuniz, Walter Luis Tozzi de Camargo, Cfssia Murer Montagner,
Alonso Lopes da Silva, Cristiano Jose Cecon, Inalda Lucio de Barron Santana,
Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e Tais Camellini Esteves,
de Apelo a Empresa VLl- Vale Logistica Integrada S/A, que utiliza a linha
ferrea que passa por Jaguariana, busque uma solugao ao problema do barulho
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causado polos trens no bairro Cruzeiro do Sul(com c6pia ao Executive
M.unicipal); 2. Do Sr. Luiz Carlos de Campos, David Hilfrio Nato e Cfssia
Murer Montagner de Pesar peso passamento do senhor Ederaldo Luiz Santiago

Ede, ocorrido no dia 08 de fevereiro corrente, aos 55 anon, nesta cidade; 3. Do
Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres de congratulag6es e louvor a
Equipe Administrativa que estiveram a frente dos trabalhos da ACIJ --
Associagao Comercial e Industrial de Jaguari6na, no periodo 2015/2018, bem
homo a nova Equips Administrativa eleita para o perlodo 2019/2022; 4. Do Sr
David Hilfrio Nato de congratulag6es e louvor a Barbara Fernanda Rodrigues
Domingues, vencedora do Campeonato Paulista Estreante, na categoria Senior,
acontecido no dia 17 de fevereiro, no Ginisio de Esportes Maria Paula, na
cidade de Mori Mirim/SP. A seguir, o Sr. Presidente colocou em votagao as
seguintes Proposituras, comunicando que se houvesse desejo de discussao,
deveriam proceder de acordo com o Art.154, alfnea anita, do R.I., alterado
pdas Resolug6es n's 63 e 91: 1. Requerimento do Sr. Alonso Lopes da Silva
Silva, so]icitando ao Executivo Municipal informag6es sobre o resu]tado da
operagao conjunta entry Setores da Prefeitura, Policias Militar e Municipal, em
estabelecimentos comerciais, na primeira quinzena de fevereiro de 2019, em
votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 2. Requerimento do
Sr. Alonso I.apes da Silva Silva, solicitando ao Executivo Municipal
informag6es se haverf Camavalneste ano na cidade, quaid servo as atividades e
quando serf divulgado, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de
votos; 3. Requerimento do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando a
Casa, mudanga dos das datas das Sess6es Ordinirias do m6s de margo: 4' de
05/03 para 12/03; 5' de 12/03 para 19/03 e 6' de 19/03 para 26/03, em votagao,
foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 4. Requerimento do Sr
Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executive Municipal
informag6es sobre as causal da mortalidade de peixes ocorrida na iltima
semana no rio Jaguars, no trecho urbano que pasha pda cidade de Jaguariana,
em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 5. Requerimento
do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executive Municipal
inforinag6es se exists a intengao dos vigilantes patrimoniais que est5o no
Regime Estatutirio terem o mesmo direito especificado na Lei Federal
12740/12, em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de votes; 6.
Requerimento do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres solicitando ao
Executive Municipal informag6es sobre quads medidas estio sends tomadas na
questao das enchentes, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de
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votos; 7. Requerimento do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo Municipal
informar se exists a possibilidade de instalar Cfmara de Seguranga na entrada
do Bairro Reserva da Barra, em votagao, foia mesmo aprovado por
unanimidade de votos; 8. Requerimento do Sr. Angelo Roberto Torres --
Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal infonnag6es quando serf
feith o asfalto na estrada Judith dos Santos Pinto, em votagao, foio mesmo
aprovado por unanimidade de votes; 9. Requerimento do Sr. David Hilfrio
Nero solicirando a Empresa Telefonica Viva Fixo, infomlar sabre a
possibilidade de resgatar a linha de telefone de n ' (19) 3867-1200, que era
utilizada na Pga Umbelina Bueno, para os motoristas de taxis, em votagao, foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votos; 10. Requerimento da Sra. Inalda
Lucio de Barris Santana solicitando ao Executivo Municipal informag6es de
quando serf recolocado o bebedouro do Parque Jose Teodoro de Lima, no
Cruzeiro do Sul, em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de
votes;ll. Mogao do Sr. Luiz Carlos de Campos, Alfredo Chiavegato Nero,
Angelo Roberto Torres, David Hilfrio Nets, Jose Muniz, Walter Luis Tozzi de
Camargo, Cfssia Murer Montagner, Alonso Lopes da Silva, Cristiano Jose
Cecon, Inalda Lucio de Barros Santana, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson
Nascimento Silva e Tail Camellini Esteves, de Apelo a Empresa VLl- Vale
Logistica Integrada S/A, que utiliza a linha fUrrea que passa por Jaguariana,
busque uma solugao ao problema do barulho causado polos trans no bairro
Cruzeiro do Sul (com c6pia ao Executivo Municipal), em votagao, f'oia mesma
aprovada por unanimidade de votos; 12. Mogao do Sr. Luiz Carlos de Campos,
David Hilfrio Nero e Cfssia Murer Montagner de Pesar pelo passamento do
senhor Ederaldo Luiz Santiago - Ede, ocorrido no dia 08 de fevereiro corrente,
aos 55 ands, nesta cidade, em votagao, foia mesma aprovada por unanimidade
de votos; 13. Mogao do Sr. Angelo Roberto Torres Neguita Torres de
congratulag6es e louvor a Equips Administrativa que estiveram a frente dos
trabalhos da ACIJ Associagao Comercial e Industrial de Jaguariana, no
perfodo 2015/2018, bein coma a nova Equipe Administrativa eleita para o
periodo 2019/2022, em votag5o, foia mesma aprovada por unanimidade de
votos; 14. h/iogao do Sr. David Hilirio Nato de congratulag6es e louvor a
Barbara Femanda Rodrigues Dominguez, vencedora do Campeonato Paulista
Estreante, na categoria Senior, acontecido no dia 17 de Fevereiro, no Ginfsio de
Esportes Maria Paula, na cidade de Mogi Mirim/SP, em votagao, foia mesma
aprovada por unanimidade de votes. A seguir, o Sr. Presidente deixou Jivre a
palavra aos senhores Vereadores que quisessem fazer uso por sets minutes e
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nove segundos, seguindo ordem de inscrigao em livro, sem apartes conforms $
3' do Art. 154 do R.I., versando sabre Tomas Livres: o Sr. Presidente ressaltou

aos Senhores Vereadores que durante o uso da palavra, no fema livre, n5o podia
haver apartes, infelizmente, na Qltima sessgo tiveram um desconforto, e que s6
gostaria de lembra-los, que o Regimento n5o pertnitia nenhum tipo de aparte
quando Vereador estiver falando; disse que o tempo disponivel que tinham para
dada Vereador era de leis minutes e nave segundos: pda ordem, tomou a
palavra o Sr. Angelo Roberto Torres que cumprimentou a todos, agradeceu aos
nobres Paras pdas aprovag6es dos requerimentos, indicag6es e ressaltou ali
sabre a Estrada Judith dos Santos Pinto, que era a Estrada do Japon6s, que Cigs
vinham questionando muito elsa questao da Estrada do Japon6s, e que des
sabiam que tinha uma parte burocrgtica parada na questao das desapropriag6es,
mas acreditava que estava bem acelerado esse processo e o pessoalvinha dando
uma atengao especial, o pessoal da Secretaria de Obras, mas que ele gostaria
que, atrav6s do Requerimento fortalecesse um pouco, n5o s6 a Estrada Judith
dos Santos Pinto, homo tamb6m a estrada marginal, paralela da Avenida do
Bon Netto, onde, com as forbes chuvas ali, estava bem esburacado, entao, se ali
se pudesse dar uma atengao maid rfpido, porque ali podia acelerar o processo,
porque ali Hilo estava feita a desapropriagao, mas ele labia que estava
encaminhado o projeto, somente para ressaltar essa questao; a seguir, f alou da
tnogao a nova diretoria da Associagao Comercial de Jaguariana, mas na outra
fda sua, que tinha mais tempo, ela ida ler a mogao, como des vinham f azendo
em todas as sess6es; agradeceu, tamb6m, ao pessoal do Hospital, que atendeu
muito bem a uma familia que o procurou, o Sr. Anastacio, e agradeceu o
atendimento que teve com a familia e que ele queria deixar ali registrado,
tamb6m, esse agradecimento; agradeceu, tamb6m, ao pessoal da Secretaria de
Obras, que ele tinha solicitado no finalde semana, falou com o Secretfrio
Lucas, na questao de um de6lciente do bairro Bom Jardim, que estava com
dificil acesso, a van, quando ia busch-lo, na sua casa, e que acreditava que ele ja
tinha ido la ver o servigo e, naquela semana, estava vendo ali morador do bairro
Bom Jardim c, que acreditava que aquela semana ida estar solucionando la,
inclusive ele tinha mandado um abrago para o Romilson, disse ao mesmo, o
menino da madeira de rodas mandou um abrago para o Vereador, e que ele
vinha correndo, atendendo, tamb6m, mas que achava que a madeira fosse
normal para ele, e que ele, Neguita, tinha ulna madeira na sua casa, mas,
infelizmente, a madeira dole tinha que ser adaptada, e que a Carlaja tinha falado
na Assist&ncia Social, o pessoalestava vendo com uma receita m6dica dole para
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ver essa madeira adaptada para ele; agradeceu, desejando boa noite; a seguir,
tomou a palavra a Sra. Cfssia Murer Montagner que cumprimentou a todos, ao
Presidents, nobres Paras, funcionfrios da Casa que seinpre os aludavam os
auxiliando dessa maneira t5o brilhante, e a todos os presented; disse que ela ida
falar rapidamente, s6 que aquela era a Qltima sessio antes do Dia Intemacional
da Mulher, e cumprimentou ao Presidente, Waltinho, que vinha fazendo um
esforgo para que naquele ano des fizessem vfrias comemorag6es ali, em
homenagem is mulheres, disse a Tais, e que achava que ida ser bem legal, e
disse que nos dias fete, otto, onze e doze que, na verdade, era uma quinta, uma
sexta, na sega.Tnda e depois na terra, que era um dia de sessao, des iriam ter, ali
na Camara, virios eventos alusivos a isso, e que ida chamar de Semana da
Mulher, e que iriam fazer vfrias discuss6es, iriam ter palestras, iriam ter
entrevistas, iriam ter discussio coin o Vereador Fred para des terem um ponte
e ida ser um bom momento para discutir, e que ela achava que era naqueles
momentos mesmo que des tiravam davidas, confirmou com o Fred, e que
achava que ida ser muito interessante, quanto mais participag5o da populagao
ida ser melhor; pediu is pessoas, confomte fosse definindo os nojnes que iam
participar, enfim, que judo ida ser divulgado no site, e disse de fazerem aldo
assim para enriquecer a Semana da Mulher e agradeceu; a seguir, tomou a
palavra o Sr. Cristiano Jose Cecon que cumprimentou a todos, dizendo que ja
estava marcado o dia em que ele entregaria o abaixo assinado para o Secretfrio
de SaQde e suia na inauguragao da UBS do Fontanella, e que ele ja tinha mil
assinaturas, mas ainda at6 o meir do m6s de margo, ele pretendia juntar mais
algumas; disse que uma coisa importante era que a Secretaria de Obras, o
Municipio, fizesse uma cobranga na empresa da massa asfhltica para que se
tivesse uma garantia minima dos trabalhos executados, porque parecia de
papelao o asfalto, dava uma chuva, ja abria o buraco de novo, e que achava que
tinha o minima de uma garantia nesse trabalho, e que &s vezes n8o era feito,
que fosse feith corretamente, aquele corte, confimlou com o Fred, e des tinham
conversado sabre ipso; a seguir, disse que queria agradecer a alguns
departamentos, o Departamento de Transports, que ele contatou a empresa de
Transports Escolar, pois nio estava descends na rua do Tijuco Proto para pegar
as criangas da Escola, e que agora ja tinha side resolvido, e que ele queria
agradecer a Secretaria de Obras por ter feith a manutengao das mas do bairro
Colmeia, tamb6m foi realizado; agradeceu a Secretaria de Esportes polo initio
da tomada de prego das empresas que iriam resolver o problema de pombos no
bairro Florian6polis e no bairro Roseira de Cima, e que queria agradecer a
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Secretaria de Esportes, o Rafael, por deixar a Secretaria aberta para que des
pudessem resolver os problemas dos Parques, ter livre acesso, para orem

ajudando is pessoas daqueles bairros; disse que, no dia seguinte redo, o
Departamento de Aqua e Esgoto estaria na rua Cajueiro, arrumando o bueiro
que era tio solicitado para ser anumado, e tamb6m iriam asfaltar o local da
obra; disse, a seguir, que queria agradecer e pedir para os seus Colegas
Vereadores que votassem no proHeto que a Prefeitura Municipal necessitava
informar a todos os portadores de cancer com neoplasia os seus direitos, e que
ele ida falar rapidinho ali: aposentadoria por invalidez; auxilio-doenga; isengao
de imposto de ronda na aposentadoria; isengao de ICMS na compra de veiculos
adaptados; isengao de IPI na compra de veiculos adaptados; isengao de IPVA
para veiculos adaptados; quitagao de $tnanciamento de casa pr6pria; saque do
FGTS; saque do PIS/PASEP; benefTcio de prestagao continuada (LOAF);
cirurgia plastica reparadora de mama; quitagao do financiamento im6veljunto a
Caixa Econ6mica Federal; disque Minist6rio da SaQde 0800611997", e que
caberia ao Poder Executivo a regulamentagao delta lei, no que coubesse, ap6s
sua vig6ncia; disse que ida conversar com o Prefeito, cano a OAB, ou a gestao
Municipal pudesse auxiliar no amparo juridico a essas familial, gratuity,
tamb6m, seria importante; disse que, infelizmente, naquele dia nio tinham
imprensa para cobrir aquilo ali, e que achava que nio era importante, ou nio
dava veto, e que achava que des imaginavam que o doente estava de came, n5o
ida poder votar, mas tinha as familias e que, infelizmente, nio tinha ningu6m
gravando naquele dia, nio tinha imprensa, e achava que n5o era t5o importante;
agradeceu a todos, desqando boa noite; a seguir, tomou a palavra a Sra. Inalda
Lucio de Baitos Santana, por6m, o Sr. Secretirio se equivocou chamando a
Vereadora, mas, na verdade o pr6ximo a user a palavra syria o Sr. David
Hilfrio Nato, que gentilmente, cedeu sua vez a Vereadora, e usaria a palavra
logo ap6s; com a palavra a Vereadora Inalda Lucio de Barris Santana que
cumprimentou a todos, dizendo que ela tinha solicitado num requerimento
sobre o bebedouro do Cruzeiro do Sul, e que ela tinha recebido uma reclalnagao
que o bebedouro estava quebrado e ela pediu para que se concertasse o
bebedouro, s6 que foram la e tiraram o bebedouro, e ai ficou sem agua, e agora
era cobranga, cobranga, tirou o bebedouro, ngo consertou e tirou, entio ficou
sem bebedouro la, e ai ela fez o requerimento, enviando ao Executivo para que
retomasse o bebedouro e novo agora, tinha que ser um novo, nio tinha conserto
mats, agora era um novo; disse, a seguir, que tinha ficado com muita d6, e que
d6 era um modo de dizer, e que ela tinha ido f azer uma visita no Cemit6rio, e
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um sol muito quente, e onde estava o bebedouro com aqua geladinha para os
funcionfrios? Disse que ela foie perguntou, onde des tomavam aqua, e des
falaram que era numa mangueira, ou numa tomeira, e que ela falou: "Que
judiagaol", er.tao, ela fez aquele requerimento para que fosse providenciado um
bebedouro la para os funciongrios, CIGS mereciam, trabalhavam muito no sol
quente, o suor era demais; disse que tinha feito aquele requerimento, e estava
pedindo que, por favor, que n8o fosse dali um m6s, dais nao, que colocasse
aquele bebedouro la para des, porque nio era f aol; desqou boa noite; a seguir,
tomou a palavra o Sr. David HilArio Neto, com as desculpas do Sr. Secretfrio
pda invers5o na ordem de chamada; o Sr. David cumprimentou a todos, em
especial ao Sergio Bergamasco, Vereador da Casa, Alberto Rizzoni, diretor e
educador de Jaguariana, e Ihes desejou boas vindas, e que era uma honra t6-1os
na Casa, e, falando em Educagao, disse que queria comegar relembrando um
pouquinho da 6poca da Cassia, quando ela colocou o Apostilado na Rode
Publica e foi uma vit6ria muito grande para a cidade, e foi algo que foi um
divisor de fg'.tas na Educagao da cidade, colocando todd aquele apostilado e
vindo mantendo at6 os dias atuais, e que estava se lembrando disso, disse a
Cassia, porque ele teve uma informagao naquele dia, que o chateou bastante
que, infelizmente, por atrasos na licitagao, e nio labia, realmente, o que tinha
acontecido, os alunos estavam sem apostila, e ngo tinha previsao para essa
apostila chegar; disse que uma coisa muito estranha foi os professores que Ihe
procuraram naquele dia e Ihe falaram, inclusive, que quem ia ganhar a licitagao
era uma tame SEMP, que era a segunda linha da OPET, que era a apostila que
estava at6 o ano anterior; disse que ele acreditava que nio fosse isso, e pedia
para que fosse averiguado, porque a licitagao era um processo de lisura, que
tinha que ter muita lisura, transpar6ncia e chegou aquela informagao aos
professores antes mesmo da licitagao ocorrer, e que Ihe assustou um pouch, por
ipso que ele ctuis tmzer aquele assunto para a Casa, e o que Ihe assustou muito
thais foi que falaram que poderia ser que, naquele semestre, ngo chegassem as
apostilas, e que isso nio tinha cabimento por uma falha de licitagao, por um
atraso na licitagao publica, e que achava que ipso tinha que ser averiguado, n5o
podia flcar da forma que estava, os alunos tiveraln essa conquista la atras, e foi
uma batalha ha muitos anos, e que se lembrava que na 6poca da gestao passada
6oi inudado da Positivo para a OPET, e que houve diversas criticas, porque
falavam que a Positive era bem melhor, e que agora fair mais um pouco,
achava que era, infelizmente, jogar a Educag5o do Municipio la para baixo e
por ipso pedia que olhassem com carinho, e se elsa licitagao nio tivesse
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acontecido ainda, colocassem crit6rios que dessem qualidade para os alunos, e,
com certeza, que nio fosse ja carimbado da forma que estava, e homo ele disse,
ele achava qlue era apenas boats e que ipso nio se concretizasse; a seguir disse
que, ha um tempo atr6s a Tail fez um requerimento na Casa, falando que tinha
pedra no lixo, e perguntou se ela se lembrava disso, e que ningu6m tinha
entendido muito bem o que significava "pedra no lixo", e que na sessio anterior
des tinham tocado muito no assunto, que estavam saindo algumas cagambas de
lixo do Obras de entulho, sendo pesadas coma lixo organico, e que o lixo
organico era bem maid caro; disse que depois da fda dole na tribuna, foi
suspense esse carregamento de entulho e que ele s6 queria tirar uma dQvida, e
que achava que labia muito bem o requerimento maid uma vez para saber se
esse lixo estava sendo pago at6 a semana anterior e simplesmente pararam, e
que a infomiagao que ele teve, tamb6m, era que a CETESB esteve la, porque a
montanha s6 estava aumentando, de entulho; perguntou se era necessgria ser
6eita essa licitagao e nio labia se era processo de licitagao tamb6m, que aquele
entulho precisava sair do Obras e nio podia sair homo lixo organico, que o
valor era tr&s vezes maid caro, e que Hlcava ali para CIGS poderem analisar tudo
aquilo; disse, ainda, que a Inalda tinha comentado sabre o bebedouro,
confim)ou com a mesma, e que ele tinha recebido uma reclamagao if na Escola
Sada Salomao, que os alunos estavam sem bebedouro, agua quente, e que n8o
labia se isso procedia, e pediu para a Educagao tamb6m olhar com carinho,
porque sabiam que o valor que fazia em Jaguariana ficar com aqua quente era
bem complicado; falou, ainda, sobre a questao das rampas de acesso, e que foi
comentado ali, e que nio labia se o problema estava na licitagao, porque todd
mundi jogava o problema na licitagao, e aquelas rampas de acesso fazio meses
e nada andava, e que des andavam pda cidade, e viam na terra e os deficientes
estavam sendo deixados de lada, e algo t8o dimples que a pr6pria Secretaria de
Obras poderia acimentar aquilo la homo tinha feith em vfrias rampas da cidade,
e que poderia fazer em today, e que achava que se pegasse uma semaninha
conseguiram terminar e deixar para o deficiente poder ter o direito de it e vir, e
que ipso era de suma importancia para a cidade; disse que era basicamente ipso,
naquele dia, e s6 para concluir, tinha um problema de muitos ands indo na
estrada Santa Jana, e que nio era de agora, e que tinham que saber pontuar
quando o problema era agora e quando nio era, a malta de iluminagao na Estrada
Santa Jana; disse que os moradores estavam reclamando muito e que, naquele
dia, ele ida acompanhar uma aluna que gaia da faculdade is onze e meia da
noire, e infelizmente, andava naquela escuridio e uma situagao bem perigosa e
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que naquele dia ele viu que os pastes foram trocados pda CPFL, mas a parte de
iluminag5o publica labia ao Municipio, e que o Municlpio olhasse com carinho
para aquela populagao, para aquelas Chfcaras e conseguisse colocar uma
iluminagao; perguntou se estava ok, desejou boa noite a todos e agradeceu; a
seguir, tomaria a palavra o Sr. Jose Muniz, que a passou; tomou a palavra o Sr.
Luiz Carlos de Campos que cumprimentou a todos, dizendo que ele queria falar
uln pouquinho daquela mogao que des fizeram a Empresa VLI -- Vale
Logistica, e que era a empresa que explorava a ferrovia em Jaguariana e na
quarta-keira anterior, na reuni5o de Comiss6es na Camara, o Dr. Marcos,
representante dos moradores if do Cruzeiro, onde acontecia maid este
problema, veil na Cfmara explanar para os Vereadores presences; disse que o
problema n5o era o tram trafegando pda linha f6rrea, o problema nio era esse,
e que o pessoal reclamava era que a locomotiva Hlcava parada porto das casas,
ligada, e o barulho do motor acabava prejudicando o pessoal, e que at6 o Dr.
Marcos estava mostrando para o Waltinho e, se ele nio se enganava, achava
que era oitenta ou noventa decib6is chegava o barulho de madrugada, e que era
coinplicado; disse que o problema nio era o trffego de tram, o problema era a
maquina, a locomotiva parada emitindo ruido; o pessoaljf tinha entrado com
uma agate, ganharam a aWaD, mas infelizmente, at6 aquele memento o problema
persistia e que Cios fizeram aquela mogao e estava sends encaminhada, a16m da
empresa, para o Minist6rio Pablico, Estadual, Federal, para ver se, de faso,
tomavatn alguma provid6ncia, e trouxesse um pouco maid de sossego, e que ele
at6 tinha explanado ali, que tinha pessoas que, infelizmente, tinham que domiir
com tone de ouvido, e que era meir complicado, o pessoal trabalhava o dia
todd, chegava no momento de descansar, tinha que fazer alguma coisa para
dormir por causa de barulho, e que era complicado; disse, ainda, que naquela
mogao, foi colorado o nome de todos os Vereadores e se algum Vereador n5o
tivesse assinado pediu, por favor, que o fizesse, e que era importante para
mostrar a uniio da Cfmara em relagao a esse problema tamb6m; falou ainda,
que ida deixur seu pesar, seus sentimentos, pda passagem do Ederaldo, um
professor, jovem, de cinquenta e cinco ands, e que ele dava aula la em
Holambra, estava em atividade, e que era lamentgvel perder uma pessoa tio
nova, uma pessoa batalhadora, e que o pai dele era ferroviario, e que o Ederaldo
lutou por essa profissao, para chegar nessa profissao, e que se ele nio se
enganava ele era professor de Hist6ria, conflrmou com a Cassia, e f'ez a sua
carreira la em Holambra e que o pessoalde Holambra gostava bastante deli, e
que ele gostaria de deixar registrado aquele seu sentimentos a toda a famflia;
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agradeceu, desejando boa noite a todos; a seguir, tomaria a palavra o Sr.
Rodrigo da Silva Blanco que a passou; tomou a palavra o Sr. Romilson
Nascimento Silva que cumprimentou a todos, dizendo, primeiramente, de
parabenizar ao Vereador Fred pda aWaD que ele fez frente a possivel denQncia
que teve a mortandade de peixes la no rio Jaguari, e que o Fred prontamente
acionou os 6rgaos fiscalizadores, confirmou com o Fred, chamou a Policia
Florestal, acionou a CETESB, os documentos estavam todos correndo ai, foi
colhida amostra de aqua no local, e estava aguardando a resposta, e coma des
pautavam pda utica, conHirmou com o Fred, sem querer passar na frente de
ningu6m, at6 porque des representavam a cidade em si, e que tinha ligado para
ele, no dia anterior, e foi procurado por algumas pessoas e que falou que o Fred
estava encabegando isso, e que estaria fazendo cantata com ele, conllrmou com
o Fred, e em parceria, na medida do possivel, tentar auxiliar tamb6m, mas,
primeiramente, parabenizou ao Fred pda agro que ele fez, e aguardava a
resposta; a seguir, aproveitando a fda do Colega Vereador Neguita, e disse ao
mesmo que ele tinha falado da estrada do Japon6s, e que ele queria passat mais
algumas informag6es com clareza, e que ele tinha conversado com o R6mulo
naquela sel-nana, e foi finalizado o processo na Caixa Econ6mica Federal, e que
ja estava correndo o processo licitat6rio com uma previsao de at6 noventa dias
para comegar as obras; disse que, Hlnalmente, tinham resolvido os problemas
burocrfticos, desapropriagao, o que estava atrasado na Caixa, e que a
expectativa era de noventa dias comegar, e que essa era a verdade, a populagao
estava cobrando bastante, principalmente, quem morava nos dais condominios,
e que falava diretamente para todos do Jaguari6na Um e Doin, que o processo
licitat6rio ja estava caminhando na Prefeitura, com a previsao de flnalizf-lo no
mfximo em noventa dias e, posteriormente, estarem comegando as obras; a
seguir, falou tamb6m um pouco sobre a Estrada JGR, a famosa estrada do Bom
Jardim, da desapropriagao daquele trecho e mais uma vez aconteceu um
acidente la, in6elizmente, uma pessoa se machucou, e achava que todos sabiam,
tinha um cotovelo que estava dificultando o trinsito de vefculos,
principallnente, 6nibus, e que estava caminhando e que conversou com o
R6mulo, e atrelado aquela desapropriagao, disse ao Fred, ao initio do asfalto,
que era mais um assunto que ele queria deixar claro, principalmente, para quem
morava la, realmente, perderam aquele periods initial, aqueles dois milh6es e
tneio, e que achava, coma ele falava sempre, a verdade tinha que ser dita,
ningudm tinha que esconder nada, tinha que ser o mats clara possivel ali, mas
estava todd mundi correndo atrfs ali, o Valdir Parisi, o Prefeito, comprometido
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com os compromissos politicos que tinha com os tr6s bairros, e que des iriam
estar ali sempre cobrando para que saisse no manor tempo possivel, e que ida
voltar de novo aquele processo, a Cfmara Municipal, estava caminhando para
finalizar e a expectativa que naquele ano sairia, e que n8o adiantava, ele falava
sempre, ngo adiantava vicar iludindo, e ngo ida sair amanha, nio ida sair em
margo, n5o ida fair em april, mas iriam ai, homo sempre, correr, vicar em ama,
cobrar o Executivo, cobrar as Secretarial competentes, e voltou a repetir que o
Gustavo estava super comprometido com isso, um compromisso dole, tamb6m,
e no manor tempo possivel estar contemplando os moradores dos tr&s bairros, e
que ele falava ali em name do seu amigo Marcelo Maldonato, que estava
sempre na Casa, do Santo Antonio do Jardim, sempre cobrando, o Arlindo,
tamb6m, ficava um pouch impaciente, disse ao Marcelo, mas era para ele levar
aquele recado a todos os moradores, pediu um pouch de paci6ncia naquele
memento, e que sabia que quem estava la na poeira, no barro, des brigavam
com des, pegavam em deus p6s, conSlmlou com o Fred, e diziam: "Ah, vocCs
estio la na cidade, no asfalto", e que des, Vereadores, entendiam, e, em
momento algum deixava de estar cobrando, todd mundi sabia ali, ja tinha mais
Vereadores ali homo um todo, e todo mundi tinha af uma area de refer&ncia,

mas des Cram Vereadores da cidade inteira, e que via que o 26 estava sempre la
nos bairros, acompanhando, o Neguita estava sempre por if, todo mundo
conhecia tudo, confirmou com o Fred, todd mundo conhecia todo mundo na
cidade, e que ali nio tinha vaidade, nio tinha nada, e que des torciam para que
as coisas acontecessem, e que o asfalto saissem die caminhassem; disse que
ficou feliz, e que ele e o 26 estiveram na rua Ferrari, confirmou com o 26, e viu
que ele pediu para fazer a limpeza do mata la, e que achava que tinha side em
dais mil e dezessete, confirmou com o cidad8o Marcelo, e que aquela rua
intransitavel, a rua Ferrari, e que estava com muito trabalho e des conseguiram
que as maquinas fossem la e a16m de ajeitar a rua, disse ao Fred, conseguiram
setenta caminh6es de cascalho e des ergueram a rua, a rua era muito baixa, e
nio andava ningu6m la, e des conseguiram colocar setenta caminh6es de
cascalho que resolveu, confirmou novamente coin o cidadio Marcelo, na
oportunidade, o problema e no hoje era uma rua transitfvel e que, infelizmente,
chovia, deteriorava um pouco, mas ia caminhando; a seguir, disse que queria
tamb6m fazer um pedido aos senhores Secretgrios com relagao is respostas dos
requerimentos, e se possfvel, disse aos senhores Secretaries, pediu um
pouquinho nlais de clareza, porque vinha um pouco t6cnicas as respostas e des
n5o conseguiam keio que informar, e que o Valdir estava ali, a Nen6 estava ali,
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e disse para ela nio ficar brava, nao, porque, is vezes, ales estavam na
expectativa da resposta, e coma ela vinha um pouch t6cnica a resposta, acabava
que nio conseguiam dar aquele retomo que o municipe queria, porque ele nio
ida entender aquela parte t6cnica da resposta, e que des sabiam, que tinha toda
uma burocracia por ama, mas se pudessem ajuda-los nessa diregao... disse que
queria, ainda, parabenizar ao David que tinha cobrado a iluminagao na estrada
da Santa J01ia, disse ao Davizinho, e que ele se lembrava que, em doin mil e
dezoito, ele foi la e at6 fez um video no local, que o pessoalo procurou e,
realmente, ja tinha todos os postes if, conversou com o Lucas na 6poca, e que
Hicava eln loma de duzentos milpara finalizar a iluminagao, e que achava que
tinha que dar uma apertada, colocar seguranga tamb6m, e para transitar Hlcava
maid seguro, e que era imponante, foi bem cobrado da parte dole; perguntou, se
ele ainda tinha tempo de tata e o Sr. Secretfrio inforinou que faltava um
minute, e o Vereador continuou dizendo que achava que Cram aqueles recados
que ele querifl dar, e falou ao cidadio Marcelo que ele tinha conversado com o
R6mulo sobre a desapropriagao, e homo ela estava atrelada ao asfalto, des
estavain pedindo que o Secretfrio de Mobilidade Urbana, o Josino, pelo menos
sinalizasse a rua la para que se organizasse um pouch melhor o fluxo life que
era um paliativo momentfneo para vicar um trfnsito mais seguro no momento, e
que, realmente, o que ida resolver mesmo era a desapropriagao, e queria que os
Vereadores ficassem cientes, disse ao Boz6, que aconteceu la que des tentaram
de forma amigavel la com o proprietario, disse ao Fred, e que o problema era
que ele era done dos dois lados ( o Sr. Secretfrio pediu ao Vereador que
concluisse), e que conversaram com ele e nio caminhou, bateu o p6, e que,
infelizmente, ida caminhar para a desapropriagao, e que nessa hora af o cara
achava que diva para ser no dinheiro, enfim, nio tinha caminhado, e estava
nesse entrave, disse que era ipso, e que ele queria agradecer a todos, e desqou
uma 6tima noire e que ficassem com Deus; a seguir, tomou a palavra a Sra. Tail
Camellini Esteves que cumprimentou a todos, dizendo que naquele dia ela
vinha para agradecer uma Secretfria que Ihe atendeu, atendeu ]nuito bem, fez a
diferenga na vida de uma pessoa naquela semana, que ela, Tail, ficou pasma;
disse que era um senior de Jaguariana, e que se ela nio se enganava eram oito
irmaos, ia fazer hemodiflise em Campinas, saba is quatro e vince de moto, da
manha, fazia hemodiflise e voltava, e que ele estava indo na perua, s6 que os
colegas faziam hemodiflise is tr6s horan, mas a deli era is quatro horas; disse
que conversou com a Secretfria Maria do Cameo, ela atendeu com muito
carinho aquela pessoa, resolveu aquele problema, gragas a Deus, e que tinha
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falado para ela, que ela, Tais, ida na tribuna e ida agradec6-la pda atengao que
ela Ihe deu, era uma pessoa que fazia a di6erenga na SaQde e que ela tinha que
agradecer; disse que do mesmo jeito que ela labia cobrar, vir na tribuna brigar,
cobrar, ela labia agradecer, e disse a Maria do Cam)o que se ela estivesse
assistindo, muito a agradeceu pda diferenga que ela tinha feito na vida daquela
pessoa; agradeceu a todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alonso Lopes da
Silva que cumprimentou a todos, dizendo que, na verdade ele tinha se inscrito
para dar os parab6ns ao Neguita pda mogao que ele tinha feith para a
Associagao Comercial, e que ele nio poderia deixar, at6 porque ele teve vfrias
experi6ncias com a Associagao Comercial quando ele foi secretario, e que des
nunca deixaram, por exemplo, elsa questao da insergao social, vgrias
campanhas fizeram em bairros, participaram, nio s6 polo com6rcio, mas
tamb6m nas campanhas sociais que, de carta forma, envolveram a sociedade;
essa Equipe, poderiam falar assim, que, na verdade estava dandy um tempo na
Associagao Comercial, e que agora era o Joan, que podia costar, tamb6ln, com
o apoio delta Casa, e que ele queria deixar ali os agradecimentos, e tamb6m
agradecer ao senhor Reinaldo, agradecer ao senhor Vanildo, ao Airton, Murilo,
que foram pe.;soas assam importantes que ali na Associagao Comercial no que
dizia respeito is political sociais, a insergao na sociedade, e que eram pessoas
assim importantes na sociedade de Jaguariana, e que des sabiam que o Joio
estava la, tinha compet6ncia para fazer um grande mandate la, tinha
compet6ncia e apoio tamb6m, nio s6 da Casa, ]nas tamb6m da sociedade de
Jaguariana; disse que podiam contar com o apoio doles, disse ao cidadgo Joao,
e tamb6m, mais uma vez, ressaltar a questao da mogao e dar os parab6ns ao
nobre Vereador Neguita, e parabenizou ao Neguita; a seguir, tomou a palavra o
Sr. Alfredo Chivegato Nato que cumprilnentou a todos, em especial, seu etemo
Presidente Sergio Bergamasco, Alberto, Nen6, Valdir, representando o
Govemo, e disse que ida iniciar sua fda tamb6m, disse ao nobre Colega
Rolnilson, sobre a estrada do Bom Jardim, Santo Antonio do Jardim e Floresta;
disse que no lino anterior des tiveram uma movimentagao grande na Casa, onde
des votaram uma possibilidade de um empr6stimo para que aquela obra fosse
executada, e que a informagao que des tiveram era que, infelizmente, a verba
se perdeu, des prometeram ali na Casa que aquela obra estaria pronta em
dezembro, e que Ihe corrigissem se ele estivesse errado, tamb6m, e que des
prometeram que ela estaria pronta em dezembro, e at6 velo na Casa e falou que.
se saisse em dezembro nio ida ester pronto, e que acreditava que ida estar
pronto la para mano, abril, e, peso jeito, nem nessa 6poca estaria pronto; disse
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que des tinham que fazer algo ali at6 para pedir desculpas para aquele povo que
esteve presents na Casa e ida chegar no memento que ficou e achava que o
cidadgo Marcelo poderia referendar isso, a turma tinha esse "time" de ser em
abril, maid, que aquela okra estivesse pronta, executada, e que ele acreditava
pdas situag6es que se encontravam no hoje todd o processo, n8o ida acontecer,
e ida vicar chats para a Casa que fez, naquele moments, alba, realmente,
grandiose no sentido de, a16m de ser uma conquista para des, Vereadores, uma
conquista para o bairro, e que era bom des alertarem que, em virtude de vfrios
fatores, talvez... e que esperava que acontecesse e torcia para que acontecesse, e
o Romilson sabia muito bem disco, trabalhava muito bem no bairro, e todos os
colegas ali, nio medium esforgos para que ela acontecesse, e que esperava que
des tivessem um pouquinho de sobriedade e pudessem se informar de sodas as
situag6es e deixar o pablico if, a populagao, dente daquilo que ida acontecer
ou nao; disse que dizia isso porque o colega Romilson disse ali que, conforms
houve o acidente, estava sends necessfrio uma desapropriagao e isso era um
entrave burocrgtico muito grande, o nobre Vereador, Presidente Waltinho, que
era advogado, conhecia bem, foia entrave da estrada Judith dos Santos Pinto
at6 aquele dia, e que ouviu dizer ali polo noble Vereador Cecon, que eln
noventa dias, e foia Romilson mesmo que falou que, talvez em noventa dia a
estrada saisse la e entry outras coisas disse que ipso levou tanto tempo em
virtude das desapropriag6es e que, is vezes, muitos da populagao nio
entendiam disso e dai ele sabia que houve muitas batalhas political em ama
disco, passou-se gerag6es e passou-se administrag6es que nada puderam fazer
em virtude de um processo que se estendia por muito tempo e que esperava que
se resolvesse, realmente, naquele ano; disse esperar que CIGS pudessem
inaugurar aquelas duas obras o mais rapido possivel, porque des sabiam que o
clamor da populagao e o anseio para que ela acontecesse era muito grande, e
ida beneficiar muita genre; a seguir, parabenizou a inauguragao, em brave, das
duas UBSs que serials inauguradas em margo, a UBS do Fontanella e a UBS
da Nova Jaguariana; disse que das tinham fido uma solicitagao que aconteceu
na Adlninistragao passada, uma okra com recursos do Govemo do Estado, e
convidou a populagao para que fosse conhecer aquelas dual UBSs, e que das
ficaram maravilhosas, ficaram um show de obra, inteirinhas prontas, e que
esperava, realmente, que a populagao usufruisse, e que dizia ipso, tamb6m,
porque o "calcanhar de Aquiles" na Qltima administragao foia famigerada
UPA, ou deja, nio s6 a UPA, mas que ela teria que funcionar vinte e quatro
horas, e que at6 aquele dia ela nio funcionou e a UPA teve que ser refoimada
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inteiramente; disse que no hole, aquelas dual UBSs, na sua concepgao homo
engenheiro, das Cram muito mais bonitas e muito mais adaptadas a necessidade
de um pronto socorro coma a UPA, e que se des fossem la e analisassem o
prqeto... e o Municipio tamb6m n8o terra que gastar mais nada, a16m daquilo
que, realmente, desembolsou quando foi frito o conv6nio; parabenizou a
Administragao por ter terminado as obras, e que sabia que ida ser dificilcolocar
a unidade para funcionamento, porque des sabiam que o dinheiro para construir
tinha de monte, mas para manter o pesto de saQde funcionando, mesmo a UPA
funcionando, e ele tinha certeza que a Administragao estava fazendo de tudo
para que ela voltasse a funcionar vinte e quatro horas, o que faltava era dinheiro
para custeio, que era o custeio para se ter mais m6dicos trabalhando vinte e
quatro horan, enfemleiros, enfim, assam homo o pronto solon'o, e que o pronto
socorro ele sabia que ida ser disponibilizado, ida ser tirado ali do centro e
levado para outro local de atendimento, e os proflssionais iriam s6 se alocar
num lugar lnelhor para atendimento a populagao, por ipso que ida ser
inaugurado e ser aberto em breve, mas se tivesse que fazer uma nova unidade
funcionar, ele labia que teria um impacto financeiro muito grande no
orgamento; parabenizou a Administragao por ter dado continuidade a tais obras,
e as colorado efetivamente em funcionamento; disse que, com relagao ao napa
buracos que Q Vereador Cecon falou ali, disse ao Cecon que ele estava roberto
de razao, e que achava que la nio era tapa buraco, nao, era jogar dinheiro fora,
e que nio dizia ipso s6 naquela administragao( o Sr. Presidente solicitou ao
Vereador que concluisse sua fda, vista seu tempo ter se encenado), o Vereador
pediu desculpas, e que depois voltava a f'dar e desqou boa noire a todos; a
seguir, tomou a palavra o Sr. Walter Luiz Tozzi de Camargo que,
primeiramente, passou a presid&ncia dos trabalhos da Mesa para a Sra. Vice
Presidente, Cfssia Murer Montagner, para que ele fizesse suas considerag6es na
tribuna, e nesta cumprimentou a todos, aos que os acompanhavam pda Web,
dizendo que tinham protocolado naquela data alguns proUetos, que ele achava
importante e relevantes para o bom andamento e funcionamento do Poder
Legislative; disse que o primeiro que ele destacava era o de sua autoria em
conJunto com o Vereador Cristiano Jose Cecon que criava a politica de
prevengao da corrupgao no imbito da Cimara Municipal de Jaguariana e da
outras provid6ncias, e que aquele projeto estava baseado exatamente numa
disposigao do Senado Federal, com o apoio da Controladoria Gerd da Uniao,
onde existia um documento, uma cartilha, que orientava os municipios e os
estados a procederem daquela forma e que, diante a prerrogativa federal
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trouxeram isso para o escopo municipal e transformaram isso em proUeto de
resolugao; disse que em brave aquele projeto estaria em discussio nas
Comiss6es e que achava importante, saudfvel, todos participarem dessas
discuss6es, para melhorarem e aprimorarem dada vez mais esse trabalho, ja que
o problema da corrupgao no Brasil era um problema end6mico, era um
problema quc atingia today as esfbras do Estado, fosse municipio, estado e
uniao; ainda tamb6m da autoria doles, dele e do Vereador Cristiano Jose Cecon,
que "regulamenta no fmbito do Poder Legislativo Municipal, a Lei Federal n '
12.846, de I ' de agosto de 2013, que disp6e sobre a responsabilizagao
administrativa de pessoas juridicas peta pratica de atom lesivos contra a Cfmara
Municipal de JaguariQna, e da outras provid6ncias"; disse que quando havia
qualquer Lipo de problema em processo licitat6rio ou envolvendo uma pessoa
juridica, contratava com a administragao da Cfmara Municipal, e com aquele
projeto de resolugao des conseguiriam ter punig6es, conseguiriam ter,
inclusive, aplicag6es de multas revertidas aos cofres pQblicos, e que aquele
proleto de resolugao tamb6m era de sua autoria e ele era maid complexo e maid
extenso e aia importancia, tamb6m, desse ample debate ali na Casa, inclusive
com os moradores, com a populagao em gerd, para poderem aprimorar ipso
dada vez mais; perguntou por que aqueles dais projetos eram protocolados?
Porque havia uma car6ncia na legislagao nesse sentido, e tinham ja esbogado
em navel federal, medidas bastante eHlcazes, que estavam tramitando no
Congresso Nacional, ou mesmo at6 por iniciativa do Govemo Federal, ja
estavam em pauta para poderem ser aplicadas, e des buscavam ali, tamb6m, no
Municipio fbzerem isso e terem a maior transparencia possivel nas agnes
pablicas; disse que tinha outro projeto de resolugao de sua autoria, da
Vereadora Cassia, do Vereador Alonso, do Vereador Cristiano e do Romilson
que "disp6e sobre a criagao do C6digo de Etica, Decoro Parlamentar e
estabelece o Processo Disciplinar dos Vereadores da Cfmara Municipal de
Jaguariana e da outras providencias"; disse que a Lei Organica do Municipio,
salvo melhor juizo, editada e promulgada em mil novecentos e oitenta e nave,
se ele ngo estivesse ali equivocado, posterior a Constituig5o de oitenta e oito, ja
previa que des tinham que regulamentar ipso, e que trinta ands depois ainda
nio tinham essa regulamentagao, e estavam buscando faze-la agora, porque des
estavam a margem ai, do que a pr6pria Lei Organica preceituava, e que
buscarem uma justiga hist6rica, era maid do que necessfrio, e maid do que
importante, para trazerem ali para a Casa, disse que o C6digo de Etica era um
Clemente importantfssimo para o desenvolvimento do trabalho dos
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Parlamentares e, consequentemente, sang6es, punig6es, ou ajustes de condutas
dentro do seu mandato parlamentar; ainda em complemento ao mesmo c6digo,
havia a necessidade de alteragao do Regimento, que era a resolugao logo
abaixo, tamb6m de autoria os mesmos Vereadores que ele tinha citado arima, e
solicitava, tamb6m, que todos os Vereadores assinassem se assim quisessem
para que des pudessem construirjuntos em vgrias maas aqueles dots processos;
destacou, ainda, que a Cfmara Municipal tinha feith, naquele dia a tardy, at6
antes do puzo previsto, o protocolo de todos os documentos pertinentes a
licitagao zero dais e ao processo administrativo que tinha o contrato da
modemizagao do Plenfrio para a continuidade das investigag6es do Minist6rio
P6blico; disse que o Sr. Promoter de Justiga os oflciou dando um puzo que
seria no dia vinte e cinco, por6m, com celeridade e extremo pronissionalismo,
os proHlssionais do Juridico da Casa e outros departamentos, colaboraram
sobremaneira para que conseguissem, naquele dla, protocolar, e que estava de
posse do Minist6rio Pttblico para continuidade das investigag6es, buscando
dada vez mais a verdade dos datos; ainda sobre o mesmo assunto e tamb6m n5o

menos importante, tiveram contato com o Tribunal de Contas do Estado de Sio
Paulo, o qual estava empenhado com a doutora Cristiana, a Conselheira do
Tribunal de Contas, a continuidade das investigag6es do contrato polo Tribtmal
de Contas na Unidade Regional Tr6s de Campinas, e que ela pediu emendas,
rejeitou documentos, Fez alguinas adequag6es, que ja foram sanadas e, muito
em breve, seria dado continuidade na etapa dots e tr&s da anflise do Tribunal de
Contas e tudo ali com a maier transpar6ncia, iriam estar levando a informagao a
todos que os acompanhavam e aos nobre Vereadores, tamb6m, para saber da
continuidade de todo esse processo; a seguir, destacou ali, tamb6m, a mogao do
Vereador Luiz Carlos de Campos e todos os outros que assinaram sobre a
Empresa ferrea VLI, e que, realmente, des viram um video, conflmlou com o
Luiz Carlos, e que naquele video o som era muito forte na madrugada, onde s6
o tata de estacionar a locomotiva la no bairro, ja prejudicava aos moradores,
sends que a noite era um memento de descanso e o tempo era extremamente
necessfrio para isso; destacou, por fim, o parab6ns e louvor dado pda Casa
pele Vereador Angelo Roberto a Associag5o Comercial, a qual, ali
parabenizava, o seu Presidents, Joie Rodrigues dos Santos, e deixava ali,
tamb6m, o abrago fratemal para que os bona trabalhos que ele estava
objetivando, para que os bona trabalhos que aquele Presidents estava
objetivando para aquela casa, suas ideias e projetos que, realmente,se
concretizassem e que Jaguariana crescesse muito com a gestao dele; deixou, ali,
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tamb6m, o Poder Legislativo a disposigao da Associagao Comercial para
parcerias e, consequentemente, para projetos em conjunto, em prol da
populagao de Jaguariana; agradeceu pda atengao de todos e desejou boa nolte;
a Sra. Vice Presidente, Cfssia Murer Montagner, devolveu a presid6ncia dos
trabalhos da Mesa para o Sr. Presidents, Walter Luis Tozzi de Camargo.
Terminado o Expediente, o Sr. Presidents suspendeu a sessio por 15 (quinze)
minutes, con6orme determinava o Art. 149, Paragrafo Unico, do Regiments
Intemo. Terminado o puzo concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sess5o
determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presenga dos seguintes
Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Neto, Angelo
Roberto Torres, Cfssia Murer Montagner, Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio
Nets, Inalda Lucio de Barros Santana, Jose Muniz, Luiz Carlos de Campos,
Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Tats Camellini Esteves e
Walter Luis Tozzi de Camargo. Constatado nQmero regimental, o Sr. Presidente
deu initio a Ordem do Dia: Primeiramente, dos Srs. Cfssia Murer Montagner,
Alonso Lopes da Silva, Rodrigo da Silva Blanco, Inalda Lucio de Barron
Santana e Romilson Nascimento Silva foi apresentado Requerimento de
Urgencia Especial, com fulcro na alinea "b", inciso 1, do Art. 185 do
Regiments Intemo, para que os projetos de lei abaixo fossem apreciados em
Onica discussao, naquela sess5o: 1. Projeto de Lei que disp6e sabre inclusio de
prqetos no P]ano P]urianua] para o periods de 20] 8 a 2021 (Lei Municipaln '
2.463/2017); encaminhado pelo OfTcio DER n ' 0015/2019; 2. Projeto de Lei
que disp6e sobre inclusio de projetos nas diretrizes orgamentarias para o
exercicio de 2019 (Lei Municipal n ' 2.515/2018) encaminhado polo OfTcio
DER n ' 0016/2019; 3. Prdeto de Lei que disp6e sabre inclus5o de projetos no
Orgamento Gerd do Municipio para o exercicio de 2019 (Lei Municipaln '
2.562/2018), encaminhado pele OfTcio DER n ' 0017/2019; 4. Projeto de Lei
que disp6e sobre autorizagao ao Executive para abertura de cr6ditos especiais,
encaminhado pelo Oficio DER n ' 0018/2019; em discuss5o e votagao, foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes; a seguir, em Unica Discussio
foram apreciados os seguintes Projetos de Lei: 1. Projeto de Lei n ' 012/2019,
do Executivo Municipal, que disp6e sabre inclusio de projetos no Plano
Plurianual para o periods de 2018 a 2021 (Lei Municipal n ' 2.463/2017).
Primeiramente, o Sr. Presidente designou o Vereador Alonso Lopes da Silva
homo relator especial para exarar parecer ao referido projeto, motive palo qual,
suspendeu a sessao; decorrido tempo necessgrio para a elaboragao do parecer, o
Sr. Presidents reabriu a sessao, detemlinando a leitura do parecer favorivel do
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Relator especial designado; a seguir, em Unica Discussio foi apreciado o
Prcjeto de Lei n ' 012/2019, do Executive Municipal, que disp6e sabre inclusio
de projetos po Plano Plurianual para o periods de 2018 a 2021 (Lei Municipal
n' 2.463/2017). (Quorum de deliberagao: maioria absoluta: Art.50, $ 1',Vlll do
R.I.). Em discussio e votagao, foia meslno aprovado por unanimidade de
votes; peta ordem, pediu a palavra a Sra. Cfssia Murer Montagner
apresentando requerimento verbal, com fulcro no Art. 213, 111 do Regimento
Intend solicitando que fosse dispensada a leitura dos pareceres dos dois
proletos que seriam discutidos a seguir, tendo em vista ser a mesma materia do
Projeto de Lei n ' 012/2019, que tinha acabado de ser apreciado; em discussgo e
votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; a seguir, foram
apreciados: 2. Projeto de Lei n ' 013/2019, do Executivo Municipal, que dispae
sabre inclus5o de projetos nas diretrizes orgamentarias para o exercicio de 2019
(Lei Municipal n ' 2.515/2018). Primeiramente, o Sr. Presidents designou a
Vereadora CAssia Murer Montagner, homo relatora especial para exarar parecer
ao ref'endo projeto, motive polo qual, suspendeu a sessao; decorrido tempo
necessirio para a elaboragao do parecer, o Sr. Presidents reabriu a sessao, e em
posse do parecer da Relatora especialdesignada, favorfvel ao projeto, colocou
em Unica Discuss5o o Projeto de Lei n ' 013/2019, do Executive Municipal, que
disp6e sabre inclusio de projetos nas diretrizes orgamentfrias para o exercicio
de 2019 (Lei Municipal n ' 2.515/2018) (Quorum de deliberagao: maioria
absoluta: Art.50, $ 1' ,Vlll do R.I.). Em discussio e votagao, foio mesmo
aprovado por unanimidade de votos; 3. Projeto de Lei n ' 014/2019, do
Executivo Municipal, que disp6e sobre inclusio de projetos no Orgamento
Gerd do Municipio para o exercicio de 2019 (Lei Municipal n ' 2.562/2018).
Primeiramente, o Sr. Presidents designou o Vereador Angelo Roberto Torres
homo relator especialpara exarar parecer ao referido projeto, motivo polo qual,
suspendeu a sessao; decorrido tempo necessgrio para a elaboragao do parecer, o
Sr. Presidents reabriu a sessao, e em posse do parecer do Relator especial
designado, favorfvel ao projeto, colocou em Unica Discussgo o Projeto de Lei
n' 014/2019, do Executive Municipal, que disp6e sobre inclusio de projetos no
Orgamento Gerd do Municipio para o exercfcio de 2019(Lei Municipal n '
2.562/2018) (Quorum de deliberagao: maioria absoluta: Art.50, $ 1',Vlll do
R.I.). Em discuss8o e votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de
votos; 4. Projeto de Lei n ' 015/2019, do Executive Municipal, que disp6e
sabre autorizagao ao Executivo para abertura de cr6ditos especiais.
Primeiramente, o Sr. Presidente designou o Vereador Cristiano Jose Cecon
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coma relator especialpara exarar parecer ao referido projeto, motivo pelo qual,
suspendeu a sessao; decorrido tempo necessgrio para a elaboragao do parecer, o
Sr. Presidente reabriu a sessao, determinando a leitura do parecer favorfvel do
Relator especial designado; a seguir, em Unica Discussgo foi apreciado o
Projeto de Lei n ' 015/2019, do Executivo Municipal, que disp6e sobre
autorizagao ao Executive para abertura de cr6ditos especiais. (Quorum de
deliberagao: maioria absoluta: Art.50, $ 1' ,Xll do R.I.). Em discuss5o pediu a
palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Nets dizendo que, ele s6 gostaria de deixar
claro a todos, que des estavam votando uma abertura de cr6dito destinado para
a area de SaQde na ordem de fete milh6es de reais, aproximadamente, oriundo
de vfrias emendas parlamentares e ele acompanhava o proleto, se os Paras
pudessem acompanhar tamb6m, tinha emenda desde dais mil e quinze que,
provavelmente, efetivamente, chegariam ao Municipio, em breve, no ano de
dois mil e dezenove, entao, ele gostaria de pedir o apoio para que fossem
favorfveis ao projeto e disse que aquilo era fruto de virios projetos que os
nobres Colegas, juntos com os sous deputados, conseguiram alguma coisa
anteriom)ante, que naquele momento o Municipio estava sends agraciado com
aquilo e era um valor expressivo e ele esperava que acalentasse os problemas
com a area da Saade, e era 16gico que tinham problemas e que a area da Saade,
era 16gico, que era bem conduzida, estavam aqu6m de algumas cidades da
regiao, mas todo recurse era bem vindo e des esperavam que chegasse o maid
brave possivel ao Municipio para a populagao que tanto necessitava de
beneficios na h'ea da SaQde; parabenizou a todos que trabalharam para que
aqueles recursos pudessem chegar at6 o Municipio; a seguir, pediu a palavra o
Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo dizendo que ele tamb6m gostaria de se
manifestar sabre aquela observagao feita polo Vereador Alfredo Chiavegato
que aquele esforgo nio era um esforgo Onico, e sim era um esforgo de todo
mundo que trabalhava em prol da cidade, dos parlamentares que pda Casa
passaram e dos que estavam na Casa, buscando melhorias para a SaQde do
Municipio; aproveitou a oportunidade para fazed um destaque la que, naquele
Oltimo ano, o parlamentar Baleia Rossi foia parlamentar que havia destinado
parte daquele recurso que estava if sends aprovado homo cr6dito especial,
exatamente para fomentar aquele desenvolvimento da sa6de no Municipio de
Jaguariana, o esforgo tamb6m da bancada do MDB que, atualmente, estava
tends contato com o parlamentar e buscando melhores recursos; a seguir, pediu
a palavra o Sr. Alonso Lopes da Silva dizendo que dentro daquela questao que
o Fred tinha colorado ele achava que tinha at6 uma reflexio para des fazerem
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em relagao aos deputados que, is vezes, nem conhecia Jaguariana, mas tinham
milh6es de votos, e ele achava que tiveram dais deputados, um estaduale um
federal que tiveram muitos votes em Jaguariana, na verdade, tinham de ter uma
agro politica junta com aquilo, uma aproximagao politica para falarem ao
companheiro deputado que ele teve lnilh6es de votos na cidade e des queriam
tamb6m uma ajuda deli, ele achava que tinham de ter aquela reflex8o para
estarem fazendo uma agro em ama daquilo e ele achava que era juste e ele
tinha de ajudar nas areas sociais. A seguir, em votagao o Projeto de Lei n '
015/2019, do Executive Municipal, que disp6e sobre autorizagao ao Executivo
para abertura de cr6ditos especiais, foia mesmo aprovado por unanimidade de
votes. A seguir, dos Srs. Alfredo Chiavegato Nato, David Hilgrio Nato, Luiz
Carlos de Campos, Angelo Roberto Torres, Romilson Nascimento Silva, Tats
Camellini Esteves e Inalda Lucio de Barron Santana foi apresentado
Requerimento de Urg6ncia Especial, com fulcro na alinea "b", inciso 1, do Art.
185 do Regiments Intemo, para que o Projeto de Lei n ' 007/19, dos Srs. David
Hilfrio Nets, Alfredo Chiavegato Nato, Angelo Roberto Torres e Luiz Carlos
de Campos, que altera a denominagao da via que liga a Rodovia SP-340 a
Rodovia SP-95 sob jurisdigao do Municipio de JaguariQna para "Prefeito
La6rcio Jose Gothardo" e da outras providencias, fosse apreciado em Unica
Discussao, naquela Sessio. Em discussao, pediu a palavra o Sr. Alonso Lopes
da Silva dizendo que ele ngo era contra o proUeto que o nobre Vereador
apresentou, mas ele tinha uma restrigao naquela questao em regime de urg&ncia
e ele nio labia se era um proleto para des estarem votando la aquela questao de
regime de urg6ncia, mas homo era uma discussio em ama daquela Hlgura da
cidade que contribuiu para o desenvolvimento da cidade, tinha toda uma vida
na cidade, ele ida votar no regime de urg&ncia, ]nas com aquela restrigao que
ele achava que nio tinha necessidade, estava nas Comiss6es, des estavam
discutindo e nio tinha aquela necessidade do regime de urg6ncia, mas ele ida
votar por uma questao de respeito ao David e tamb6m ao passado do ex-
Prefeito. A seguir, em votagao o Requerimento de Urg6ncia Especial foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes; a seguir, foi apreciado o Projeto de
Lei n ' 007/19, dos Srs. David Hilfrio Nato, Alfredo Chiavegato Neto, Angelo
Roberto Torres e Luiz Carlos de Campos, que altera a denominagao da via que
liga a Rodovia SP-340 a Rodovia SP-95 sob jurisdigao do Municipio de
Jaguariana para "Prefeito La6rcio Jose Gothardo" e df outras provid&ncias.
Primeiramente, o Sr. Presidente designou o Vereador Luiz Carlos de Campos
coma relator especialpara exarar parecer ao referido projeto, motivo pelo qual,
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suspendeu a sessao; decorrido tempo necessfrio para a elaboragao do parecer, o
Sr. Presidents reabriu a sessao, determinando a leitura do parecer favorfvel do
Relator especial designado; a seguir, em tlnica Discussgo foi apreciado o
Projeto de Lei n ' 007/19, dos Srs. David Hilfrio Nets, Alfredo Chiavegato
Neto, Angelo Roberto Tones e Luiz Carlos de Campos, que altera a
denominagao da via que riga a Rodovia SP-340 a Rodovia SP-95 sob jurisdigao
do Municipio de Jaguariana para "Prefeito La6rcio Jose Gothardo" e da outras
provid6ncias (Quorum de deliberagao: maioria absoluta: Art.50, $ 1' ,XV do
R.I.). Apes a leitura do parecer do Projeto de Lei n ' 007/2019, o Sr. Presidents
solicitou para que o nQmero do projeto registrado no Parecer, fosse retificado,
onde se lia zero oito, lesse zero fete. A seguir, pediu a palavra o Sr. David
Hilfrio Nato que, depois de cumprimentar a todos novamente, disse que ele
gostaria de fblar maid um pouquinho do senhor La6rcio e que ja tinha side
falado na sessio passada; disse que a iniciativa daquele projeto aconteceu
quando ele estava na Secretaria de Trinsito e ales estavam com um problelna
muito s6rio naquela Avenida Marginalporque ela tinha tr6s names, ela ia homo
Capital Ulisses Masson, passava para Avenida Jaguarie temlinava come
Avenida Marginal, causando um transtomo muito grande, at6 por questao de
seguranga, questao dos radares que existiam na cidade, entao, vfrios setores se
discussao, des estavam pensando que nome sugerir e uma pessoa tio
importante que foio senhor La6rcio, que la em mil novecentos e oitenta e tr6s,
se ele nio estivesse errado, ele desapropriou juntamente da FEPASA aquelas
estag6es e fbz aquela grande via que, atualmente, ligava Campinas a Pedreira
com muita qualidade, mais de vinte milveiculos passavam por dia naquela via,
foi um progresso muito grande para Jaguariana e pessoas homo aquela tinham
de ser lembradas, com certeza, e foi naquilo que surgiu o name do senhor
La6rcio, uma pessoa que com grande progresso, grande desenvolvimento, entdo
daquele modo ele pedia apoio dos nobres colegas e ele abriu o projeto para
todos assinarem e vgrios Vereadores assinaram e fariam parte daquilo que com,
certeza, era um grande marco para Jaguaritina, entao, ele queria contar com o
apoio de todos e com certeza o senhor La6rcio merecia aquela homenagem,
aquele carinho por todd aquele feith desde mil novecentos e oitenta e tr&s;
agradeceu a todos; a seguir, pediu a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Nero que,
novamente cumprimentou os presented, e disse que, primeirajnente, ele gostaria
s6 em resposta ao nobre colega Silva, des usaram da ferramenta do regime de
urg6ncia especial, em virtude de terem em dual reunites de comiss6es, ele
acreditava que houve uma carta celeuma e para resolver aquilo em uma
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discussao, ele falou com a bancada e apresentaram o requerimento de urg6ncia
e ele labia que des nio tinham habitualmente feito aquilo, entao, s6 para deixar
clara, ele achava que discutirem projeto em Qnica discussio foia melhor
maneira doles esclarecerem aquilo naquele momento e escutar a opiniao de
todos os pares, e, voltando ao projeto, disse que ele teve o conhecimento do
nobre Vereador David e ele de pronto ja assinou o proyeto junta, ele achava que
merecidamente e que Jaguaritlna comegou a mudar e se tamar o que ela era
atualmente; ap6s a administrag:io La6rcio Jose Gothardo, principalmente, pda
quebra dos pontilh6es que existiam no Municipio, ele achava que tinha sido um
marco divis6rio e acreditava que nada maid justo CIGS poderem prestar aquela
homenagem ainda em vida aquele prefeito que tanto tinha feith por Jaguariana,
em uma 6poca que os recursos erajn escassos; des sabiam que Jaguariana na
regiao, era uma das Qltimas cidades em todos os indices; Pedreira era uma
cidade que tinha muito mais aptidao comercial do que em Jaguari6na, tinha
maid recursos, mais habitantes, da mesma maneira em Santo Antonio de Posse
e em outros municipios do mesmo porte, entio a partir daquele inolnento
Jaguariana, ele era uma pessoa que sempre teve um carinho muito grande pda
coisa publica, da mesma forma polo Municipio Jaguariana, ele conseguiu fazer
com que o Municfpio se transformasse no que era atualmente, e nada maid justo
ele ser leinbrado onde realmente ele era o marco divis6rio da cidade, ele
conseguiu desapropriar a FEPASA, quebraram os pontilh6es em um ato at6 de
terrorismos se fossem ver atualmente, porque cxistia la a linha que era ativa e
com aquilo fez com que o Govemo Estadual recebesse as pessoas la para que,
naquele memento, se chegassem a um acordo naquele entrave que existia no
Municipio, porque o Municlpio n5o tinha homo crescer se nio fosse tirada toda
aquela 6.rea que era da FEPASA e, atualmente, aquela area que, realmente, era
o entrave do Municipio se tomou no grande avango ao Municipio, abriu a
cidade para o Circuito das Aguas e 6ez com que Jaguariana fosse reconhecida
nos quatro lantos do Pats e do Estado, entao, nada mats juste ele ser
homenageado naquele trecho, uma pessoa que merecia, realmente, e ele sabia
que houve algumas considerag6es por parte dos Colegas e des tinham de
respeitar, mas aquilo jf foi habitual no Municipio, des holnenagearem pessoas
em vida e ele achava que nada mais juste que aquilo ocorresse e se, realmente,
trouxesse algum prejuizo ele tinha a certeza de que syria inHimo, vista tantos
beneficios que aquela pessoa tinha feito para o Municfpio, entao, labia,
realmente, ao Municfpio se dispor de um pouco para poder contribuir em vida
iquela pessoa que tanto fez por ele, entao, ele pedia o apoio dos Pares e
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parabenizava o David pda coragem e iniciativa do projeto, merecedor e ele nio
poderia estar la falando diferente da pessoa do La6rclo; disse que ele teve a
oportunidade em noventa e sate, noventa e tito, o nobre Colega Boz6 estava
presents e o Valdir tamb6m e, infelizmente, naquele momento ele achava que
tiveram ulna CPI com relagao a um problema que existiu e que foilevantado no
Municipio e, naquele moments, des viram o que a politica, realmente, poderia
proporcionar de coisas boas e de coisas ruins, e ele foi, naquele momento difTcil
para aquele cidadao, defends-1o e, naquela noite, nada mais justo para ele poder
falar bem daquela pessoa e ele falava aquino tamb6m para poder aproveitar o
rancho, porque o Romilson tamb6m poderia estar passando por uma situagao
difTcile ele sabia daquilo que ele tinha feith pda cidade e pelos eleitores dele,
entao, nada mais juste ele saber discutir aqueles mementos criticos entry quem
devia discutir, realmente, entao, na vida publica era dificilpassar por momentos
gostosos, porque des recebiam cobrangas todos os dias, era difTcil ter
mementos prazerosos, porque a populagao os cobrando e des tinham uma s6rie
de responsabilidades e Cram projetos coma aquele que tinhajn de reconhecer
pessoas da cidade, que Hlzeram por ela, entao, para ele, ele se sentia honrado de
poder estar la mais uma vez votando aquele projeto daquela envergadura, era
justa a homenagem e ele voltava a dizer e ele gostaria que today as vezes des
pudessem estar la enaltecendo, lembrando de pessoas que fizeram o Municipio,
porque o Municipio nio se auto se fomiou, foi formado por pessoas que tinha
um zell por ele e 6lzeram da coisa publica algo que a populagao usuhulsse,
entao, ele parabenizava mesmo; lembrou que a cidade nio tinha meios de
crescimento, n5o tinha possibilidades de trabalho e a partir de la a cidade, ele
acreditava que a grande parte da populagao de Jaguariana vivia do Municipio
de JaguariOna, tinha o seu emprego, estudava, temlinava a faculdade; disse que,
antigamente, ngo tinha emprego e tinha de trabalhar fora do Municipio, n5o
tinha possibilidade de fazer faculdade, tinha s6 o segundo grau, atualmente, tem
faculdade, entiio, tudo aquilo facilitou demasiadamente a insergao da populagao
de Jaguariana, daquelas pessoas que procuraram Jaguariana dentre os sais mil
municipios do pals a viver aqui porque sabiam que em Jaguariana fizeram um
municipio maravilhoso e ele era suspeito para falar, entao, ele ficava
tranquilamente a vontade para votar um projeto coma aquele, merecedor e ele
estava orgulhoso de estar naquele momento podendo prestar aquela
homenagem, desejou boa noite a todos; a seguir, pediu a palavra a Sra. Inalda
Lucio de Barris Santana que cumprimentou a todos dizendo que ela nio
poderia fair de la sem falar do La6rcio, e que ela estava conversando com a
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amiga dela, a Tail, e estava falado que ela nio menosprezando, mas foi um
prefeito muito bom; ela acompanhou o trabalho dele em JaguariQna entao, ela
era de acordo com aquela homenagem; parabenizou o David; comentou que
depois que a pessoa morria, des falavam em fazer hoinenagens, mas aquela
homenagem era uma coisa linda porque o Laercio ida ouvir que CIGS estavam
falado e fazendo por ele, entao, ela era de acordo com ujna homenagem para a
pessoa viva, porque depois que morreu, fez, fez e fez e a pessoa nio estava nem
sabendo e ela tinha a certeza de que conhecendo o La6rcio homo ela conhecia,
ele estava muito feliz; eln seguida, novamente, pediu a palavra o Sr. Alfredo
Chiavegato Nets dizendo para a Inalda que ele falou muito da Avenida, mas ela
moradora do Nassif quando des assumiram em oitenta e dots; o Nassif n5o
tinha nem agua, n5o tinha asfalto, nio tinha esgoto, ele falou da Avenida, mas o
Nassif era um problema social muito s6rio e ele, no mandate dole, se ele nio
estava enganado, ele deixou o Nassif at6 asfaltado; disse que se lembrava de
que o nobre ex Vereador da Casa, o 26 do Gas, foi eleito Vereador porque ele
era presidents de bairro e lutou para aquele bairro se transformar no que ele se
transforinou, entao, ele falava aquilo, falava da avenida que abriu a cidade, mas
des tinham problemas que eram gritantes e o Nassif era um exemplo clara
daquilo que ele fez ao longs do seu mandate; a seguir, pediu a palavra o Sr.
Luiz Carlos de Campos que maid uma vez cumprimentou a todos, dizendo que
o Fred e a Irlalda bem disseram la a respeito da atuagao do La6rcio a frente da
administragao de Jaguarittna e comentou que ele nasceu em Jaguariana e para
ele foi uma satisfag5o ser o relator especial e, coincidentemente, ele, Sr.
Laercio, foi testemunho do nascimento dole, Luiz Carlos, e ele ja ida fazer
sessentgo e ele nio gostava muito que ele falava por causa daquilo, que ele ja
ida fazer sessenta e ele era pouquinha coisa maid velho, mas sem davida, o
La6rcio foi Vereador na Cfmara Municipal, e quando ele foi Vereador, o
Laercio era o Prefeito e tiveram a oportunidade de trabalhar juntos, e o primeiro
mandate tinha sets ands e foi uma satisfagao grande e la o pessoal disse
bastante do trabalho dole, o que aquela dupla fez por Jaguariana, entao, sem
davida, o Tarcisio foi reconhecido la na ponte e tamb6m era um projeto do
David e, naquele moments, maid aquele proUeto, entao, ida dizer que era um
reconhecimento coma a Inalda disse e, em vida, a pessoa poderia desfrutar
daquele prazer e para ele foi uma satisfagao; agradeceu a todos; em seguida,
pediu a palavra o Sr. Angelo Roberto Ton'es que, depois de cumprimentar a
todos, disse que ele ndo poderia deixar de it la tamb6m, primeiramente,
parabenizar o Vereador David, Ifder de bancada por aquele projeto ao querido
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ilustdssimo sempre La6rcio Jose Gothardo, que tamb6m foi presidente da Casa,
passou por legislagao na Cfmara e ele gostaria s6 de deixar la uma passagem de
quando des colocaram name na ponte de Pedro Abrucez, a ponte dezoito
setenta e cinco, a ponte vermelha e ele se letnbrava, polo ments de quando ele
estava na politica, ele achava que foia primeira pessoa a ser homenageada em
vida e foi gratiHlcante, foi bonito ver a alegria do senhor Pedro em receber
aquela homenagem em vida, vendo la o que des fizeram, a inauguragao da
plata, e foi no mandato do senhor Maurizio, entao, foi muito banana e ele mais
uma vez parabenizava o David por aquele projeto e, com certeza, o senhor
Laercio estava feliz de passar na Avenida e ver o seu name la e ele esperava
que a plata fosse colocada assim que fosse aprovada, a Secretaria de
Mobilidade Urbana pudesse acelerar a plata para des; disse que o Secretfrio de
Governo estava na Casa tamb6m e ida ajuda-los; agradeceu a todos; a seguir,
pediu a palavra o Sr. Romilson Nascimento Silva que, novamente
cumprimentou a todos e disse que ele queria la deixar o apoio dele ao projeto e
que ele nio foi muito pr6ximo do senhor Laercio, ele nio teve um convivio
com ele, mas a hist6ria dole estava la e era uma pessoa da qual ele s6 ouvia
bem, e que em momento algum ele se deparou com uma conversa negativa do
Laercio, entao, s6 por ipso, por ser uma pessoa bem vista que agregou muito,
destravou o crescimento de Jaguari6na, entao, ja tinha o apoio doles; disse que
tiveram na Casa o Guga que foi colega delis na outra legislatura e que foi uma
pessoa maravilhosa, uma pessoa do bem, um grande parceiro, disse para o
Magrao, o Neguita, o Boz6 que estavam na Casa, tamb6m, ent5o tal pai, tal
filho e o juga era o espelho do pai, um cara do bem e banana; comentou que
coma o Fred f alou la, tiveram muitas pessoas boas que passaram pele Poder
PQblico e que mereciam Brandes homenagens, naquele moments estava sendo a
vez do senhor Laercio, teve a vez do senhor Tarcisio merecidamente e ele tinha
a certeza que logo, logo o Prefeito Gustavo teria a sua justa hoJnenagem,
porque todd mundo deixava o seu legado, todd mundi deixava coisas boas e
que desafios tinham bastante, muitas coisas para fazer, mas todo mundo tinha
as suas qua]idades; comentou com a Nen6 que e]e achava que logo, logo
algu6m sinalizava alguma coisa e merecidamente o Gustavo serra reconhecido
no moments oportuno; falou ao Fred que ele queria mais uma parabenizar a
colocagao dole la que direcionou um pouco para ele, e que maid uma vez, homo
sempre, crescia no concerto deli; disse que ele labia da amizade dele e do
carinho que ele tinha por ele e aquilo s6 mostrava o carfter dele, e como ele
f alou tiveram na sess5o passada um desconforto que vinculou o noms dele e ele

181



① Cfmara Municil)olde Jaguar!.iiiu
Estado de Sio Paulo

teve o apoio da maioria dos nobres colegas e, coma ele falou, respeitando os
contrarios, ele achava que era uma situagao democratica, mas o Fred coma um
dos antigos da Casa, ele achava que ao lingo dos deus sein mandatos e o Bozo
tamb6m, ele esperava la aquela serenidade, n5o era porque foia favor, mas ele
n5o poderia deixar de destacar la e que atirassem a primeira pedra, como dizia
aquele ditado e ele era ruim para aquelas coisas, mas era mats ou ments por la,
mas enfim, ele queria parabeniza-lo e que n5o dava para fair julgando ningu6m,
antecipar e atropelar as coisas, entao, ele queria la reverenciar a postura do Fred
e grandeza deli e maid uma vez coma ele falou la, ele queria agradecer a todos
pda parceria que tiveram; parabenizou ao Fred e, n5o era puxando o sano, era
reconhecendo e por isso que ele estava la onde estava, ao lingo dos sais
mandates dole, ele teria sucesso na nova empreitada que s6 ida somar; disse
que ele ficava feliz pda parceria que tiveram e tudo o que ele fez na parceria
com ele, ele fez muito bem e ele via atualmente aquilo; agradeceu a todos. A
seguir, em votagao o Projeto de Lei n ' 007/19, dos Srs. David Hilfrio Nets,
Alfredo Chiavegato Nets, Angelo Roberto Torres e Luiz Carlos de Campos,
que altera a denominagao da via que liga a Rodovia SP-340 a Rodovia SP-95
sob jurisdigao do Municipio de JaguariQna para "Prefeito La6rcio Jose
Gothardo" e da outras providencias, foio mesjno aprovado por unanimidade de
votos. A seguir, em Segunda Discuss3o foram apreciados: 1. Projeto de Lei n '
092/2018, do Executive Municipal, que altera, conforme especifica, a Lei
Municipal n ' 2.422/2017, que disp6e sobre o Progralna Municipal de
:Educagao para o Trinsito: Compromisso com a Vida" (Quorum de

deliberagao: maioria dimples: Art.49, "a" $ 1' , I do R.I.). Em Discuss8o e
votag5o roto mesmo aprovado por unanimidade de votes; 2. Projeto de Lei n '
093/2018, do Sr. Cristiano Jose Cecon, que disp6e sabre a divulgagao dos
direitos da pessoa com cancer no imbito do municipio de Jaguariana, e da
outras provid6ncias (Quorum de deliberagao: maioria dimples: Art.49, "a" $ 1',
I do R.I.). Com emenda ja aprovada. Em Discussio e votagao foio mesmo
aprovado por unanimidade de votos; 3. Projeto de Lei n ' 009/2019, do Sr.
Walter Luis Tozzi de Camargo, que disp6e sabre denominagao de viag pablicas
coma Avenida Rinaldi(Quorum de deliberagao: maioria dimples: Art.49, "a" $
I' , I do R.I.). Em Discussio e votagao foia mesmo aprovado por unanimidade
de votos. A seguir, em Primeira Discussio foram apreciados: 1. Projeto de Lei
n' 009/2018, do Sr. Romilson Nascimento Silva, que toma obrigat6ria a adagio
de medidas para desinfecg5o da arena usada em locals de recreagao existentes
no municipio de JaguariQna, e df outras provid6ncias (Quorum de deliberagao:
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maioria dimples: Art.49, "a" $ 1', I do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura
do Parecer conjunto das Comiss6es Permanentes de Constituigao, Justiga e
Redagao e de Orgamento, Finangas e Contabilidade, e de Saade, Educagao,
Cu[tura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo. A seguir, em Discussio e votagao
foio mesmc aprovado por unanimidade de votes; 2. Projeto de Lei n '
008/2019, do Sr. David Hilfrio Nero, que disp6e sabre denominagao de via
publica como Avenida Vereador Wilson Moreira de Santana. (Quorum de
deliberagao: maioria dimples: Art.49, "a" $ 1', I do R.I.). Primeiralnente, foi
6eita a leitura do Parecer conjunto das Comiss6es Permanentes de Constituigao,
Justiga e Redagao e de Orgamento, Finangas e Contabilidade, e de Obras,
Planejamento, Servigos Pablicos, Atividades Privadas e Transportes e de
Saade, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e Turismo. Eln Discussao,
pediu a palavra o Vereador Alfredo Chiavegato Nero que desqou boa noite ao
Presidente, nobres Vereadores, senhoras e senhores, e que ele gostaria,
realmente, lnais uma vez, parabenizar a iniciativa do nobre Vereador David
Hilfrio na apresentagao do projeto homenageando o ex colega, Vereador
Santana, condo todd mundo conhecia e que tiveram a honra de conviver um
pouco com ele naquela Casa de Leis, maid juste era impossivela homenagem,
ainda mats para uma pessoa que tinha deixado a todos t5o cede; ele voltou a
dizer que parabenizava o David pda iniciativa; disse que ele teve a
oportunidade de conviver com o Santana ha muito tempo, ainda maid sends
Vereador, todos sabiam que era um policial militar no Municipio, uma pessoa
trabalhadora, ele se casou em noventa e quatro e o Santana com o Josino
reformaram a casa deli, onde teve initio a sua vida conjugal, e ele foi uma
pessoa que, ele e o Josino, trabalharam na reforma, fizeram uma cozinha,
adaptaram um banheiro, enfim, no initio de vida e ele tinha um carinho muito
grande por des e foi uma das pessoas que o incentivou entrar na vida publica
desde aquela 6poca; disse que ele teve a oportunidade de entrar em noventa e
leis e tinha ccrteza que Deus reservou para ele um bom lugar e que estava la
olhando por todos; difbrente do que puderam fazer por ele anteriormente,
hoinenagear uma pessoa que, talvez pudesse usufruir daquela satisfagao de ter
um reconhecimento do trabalho dole, o Santana, infelizmente nio estava mais
presents para poder usufruir daquilo mas, ele sabia que as lembrangas daquilo
que ele p6de passar a todos, estavam guardadas no coragio e poderiam tentar
fazer daquelas recordag6es aldo que pudesse passar aquilo para as futuras
gerag6es; disse, ainda, que ele 6oi uma pessoa fantastica, quem o conheceu
poderia falar deli muito bem, uma pessoa com um carinho muito grande,
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desempenhava um papal dificil na sociedade que era um policial militar, ele
achava que nio conseguiu colocar medo em ningu6m porque era muito
bonzinho, ulna pessoa que... carinhoso, uma pessoa polida, muito dente boa
mesmo, mas, enfim, era uma justa homenagem e ele esperava que a familia
pudesse usufruir deja, parabenizou; a seguir, pediu a palavra o Vereador
Alonso Lopes da Silva que desqou boa noite a todos e que nio poderia deixar
de passar e nio falar do Santana, at6 porque tiveram uma longa conviv6ncia
politica, uma coisa que sempre admirou no Santana era de ser uma pessoa super
equilibrada, ele nunca Hicava nervoso, quando tinha que resolver um problema,
ele sempre recorria aos amigos, ele nunca teve agnes onde podia dizer que o
Santana tinha f'eito algulna coisa individual, ele sempre prezou pda questao do
coletivo, sempre fez polltica pensando em grupos, aquilo era uma coisa que ele
admirava e, na Qltima vez que tiveram uma questao politica, foia questao do
PSB que ele estava presidindo e, tamb6m do PPS onde a Nen6 era a Presidente,
6lzeram a reuniao, fizeram a coligagao na proportional que havia possibilitado a
entrada deli e da Tais na atual gestao; o Santana era aquela pessoa cdma,
tranquila e o que admirava nell, era a questao de sempre preservar a questao de
grupo, de preservar a quest5o do coletivo; entao, era uma justa homenagem,
parabenizou ao David pda iniciativa e poderia contar com o apoio dele; pediu,
novamente, a palavra o Vereador Alfredo Chiavegato Nero dizendo que s6
gostaria de deixar claro que Santana e o Josino faziam o paper de pedreiro,
f aziam massa, levantavam parade, ndo foi s6 reforminha nao, Hizeram uns
c6modos e faziam aquino, tamb6m, e que ele dizia aquilo porque, talvez o
Josino estava num... no moments era Secretfrio Municipal, merecedor, dente
que batalhou assim coma o Santana que obteve um papal de destaque entre
ales, chegou a ser Vereador da Cidade; entao, era banana poder ter aquelas
pessoas e o reconhecimento por parte da Cimara por essas pessoas que tanto
fizeram e mereciam estar onde estavam e que Deus, realmente, o tivesse ejn um
bom lugar; a seguir, pediu a palavra o Vereador Angelo Roberto Torres dizendo
que nio poderia deixar de passar por la e falar uln pouco da hist6ria do colega
Santana, e que ele teve o prazer de trabalhar com ele em dois mile nove e dois
mile doze junto a Secretaria de Transito, o qual era Diretor de Departamento,
tamb6m, e homo o Silva falou e o Fred colocou, um excelente amigo, uma
excelente pessoa de um carfter exemplar, um cara equilibrado, homo bem o
Silva colocou, o Santana onde estivesse estaria feliz com aquela homenagem
que fariam para ele, coma havia ditz a pouco, era gratiHlcante quando via a
pessoa em vida receber homenagem mas, infelizmente, quando das partiam,
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tamb6m era valiosa aquela homenagem e acreditava que a familia, com certeza,
estaria feliz e homo o Fred falou, foi um incentivador da politica deli; o
Santana, a casa dole era na Osvaldo Tonini, bairro Nova Jaguariana, foi um dos
primeiros moradores daquele bairro junta com o finado seu irmao, o Donizete;
disse que quando ele perdeu o irmgo em noventa e quatro, o Santana o acolheu,
o irmio era vizinho deli, a cunhada com trCs criangas pequenas, quatro, sais e
tito ands, um momento dificil na vida delis, porque havia perdido o pai deli ha
fete memes e o Santana um cara sempre com a familia, ajudando, 4udando a
cunhada dele e ele, policial militar, e, por coincid6ncia do destiny, atualmente,
o sobrinho deli era policial militar; ele achava que o Santana deixou muito
exemplo, exemplo de vida e que aquela homenagem tinha o apoio dole e, com
certeza, e maid uma vez ressaltava que estaria muito feliz; parabenizou o
Vereador David pda homenagem a grande pessoa que foio querido colega
Santana; a seguir, pediu a palavra o Vereador David Hilfrio Neto dizendo que
foi muito bem explanado polos colegas, ele teve pouca conviv6ncia com o
Santana, infelizmente, naquele mandate ele estava em exercicio trabalhando no
Departamento de Defesa Civil e que foi uma perda muito grande, todos os
Vereadores comentaram da importancia que ele era, da pessoa impar, uma
pessoa da paz que queria o bem de todos, entao, eram pessoas coma ele que
precisavam reconhecer sempre, infelizmente, n5o foi em vida, confirmou com
a Inalda, poderia ser, mas deixaria a homenagem para os familiares e onde ele
estivesse que conscguisse usu6'uir daquele bem maier que foia legado que ele
deixou para fodor CIGS; entio ele gostaria de pedir o apoio dos nobres Colegas
contar com o apoio daquela Casa e, com certeza, era de puma Importancia para
aprovagao daquele projeto, agradeceu. A seguir, em votag5o o Projeto de Lei n '
008/2019, do Sr. David Hilgrio Nets, que disp6e sabre denominagao de via
pClblica coma Avenida Vereador Wilson Moreira de Santana 6oio mesmo
aprovado por unanimidade de votes; 3. Projeto de Lei n ' 010/2019, do
Executivo Municipal, que instituio dia 15 de margo homo o "Dia Municipaldo
Consumidor", integrando o calendfrio oficial de eventos do Municipio.
(Quorum de deliberag5o: maioria simples: Art.49, "a" $ 1', I do R.T.).
Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer conjunto das Comiss6es
Permanentes de Constituigao, Justiga e Redagao e de Orgamento, Finangas e
Contabilidade, e de Saade, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e
Turismo. Em Discussao, pediu a palavra o Sr. Albedo Chiavegato Nato que
cumprimentou a todos, dizendo que gostaria de enaltecer a iniciativa daquele
projeto que "instituio dia quinze de margo como o Dia Municipal do
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Consumidor", mas que ele queria abrir ali um paranteses, e aproveitando a
mogao que des flzeram ali de estarem homenageando as antigas administrag6es
da Associagao Comerciale tamb6m a futura representada polo amigo Joie
Rodriguez dos Santos, e disse que, para ter consumidor, tinha que ter o cara que
produzia e, consequentemente, o cara que vendia, e que se nio tivesse quem
produzisse e nio tivesse um produto vendido por uln comerciante, talvez n5o
tivesse o consumidor, e dizia ipso porque a Associagao Comercial, des sabiam
que representava muito bem o com6rcio e a indQstria em todos os Municipios
do pals, e era a representante digna disso, mas o que poucos sabiam, tamb6m,
era que a Associagao recebia at6 concorr6ncia, confirmou com o Joie e, is
vezes, muitos dos comerciantes nio Cram associados e nio a defendiam homo
ela defendia o com6rcio e sempre o fez no Municipio; disse que quis abrir
aquele par6nteses porque a Associagao Comercial merecia todd o apoio delis,
n5o s6 as pessoas que ali passaram, mas as pessoas que estavam engajando
nesse traba]ho, que era um traba]ho pessoa] e voluntario, confirmou com o
Joan, era um trabalho voluntfrio de enaltecer o coin6rcio e a indQstria do
Municipio homo um todd; disse que as pessoas que passaram por ali, as
pessoas que estavam a frente disso, tinha um papel muito importante e, &s
vezes, pouco reconhecimento, e despediam tempo do seu tempo particular,
deixando o seu com6rcio ou a sua indOstria para ali poder defender os interesses
de todos; disse que aproveitava, naquele dia do consumidor, que des pudessem,
de uma carta forma, abrir a discussio para que os comerciantes do Municipio e
os consumidores tamb6m tivessem esse respaldo da Associagao Comercial, que
era quem podia dar o respaldo final, a sua compra, enHim, junta ao comerciante,
muitos dos comerciantes do Municipio, que cresceu muito, nio Cram associados
da Associagan Comercial, e voltava a dizer que era ela que representava,
realmente, a instituigao maior que movimentava o Municipio, que era o
com6rcio e a indistria, e que ele fazia votos ali que quanto mais des tivessem
consumidores era sinai que se tinha o com6rcio funcionando, e des ouviam
muito ali, principalmente, no meir doles, do com6rcio, que o com6rclio de
Jaguariana era fraco, o com6rcio de Pedreira era forte, o com6rcio de tal cidade
era forte, a keira de Santo Antonio de Posse era forte, mas des tinham que saber
o porqu6 disco, e, realmente, fazer com que o consumidor acreditasse no
Municipio e gastasse ali, porque sabiam que os recursos gaston ali seriam
revertidos para CIGS mesmos, e que ele quid abrir aqueles par6nteses e essas
pessoas abnegadas que largavam de deus afazeres, onde dava uma
rentabilidade, para tecer um tempo a aludar uma entidade que representava a
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todos os comerciantes do Municipio; parabenizou-os e parabenizou pda
iniciativa do projeto e que isso pudesse vir a fomentar ainda maid a discussio
dessa corrente que nio podia ser quebrada de jeito nenhum; dispensou um
abrago a todos; a seguir, pediu a palavra o Sr. Alonso Lopes da Silva que
cumprimentolla todos, novamente, dizendo que, na verdade, aquelas
campanhas de conscientizagao sobre o papel do consumidor, ela era muito
importante e que ele achava que era uma iniciativa bela da Prefeitura, mas tinha
uma questao tamb6m, que des falavam de consumidor, parecia que CIGS

estavam, de certs farina, excluindo queen precisava de uma prestagao de
servigo, ou era clients de banco, e consumidor era tudo isso, precisava de um
prestador de servigo, quem ia ao banco, e que, is vezes, ficava s6 uma relagao
de quem ia na loja, comprar um produto, que acabava sendo um consumidor,
mas o consumidor, arima de tudo, quem ia ao banco, coma ele ja tinha dito,
quem precisava de um prestador de servigo, e que elsa conscientizagao, des
tinham que fazer, porque, is vezes, o cliente do banco malaria: "Ah, nio adianta
nada em it la no Proton reclamar de alguma coisa, reclamar da lila..." mas
arima de tudo ele tinha que fazer esse papal, tamb6m, des tinham que
esclarecer, coma ele jf tinha ditz, que o c;onsumidor n5o era apenas quem ia
fazer compra, mas quem precisava do banco, quem precisava do prestador de
servigo; a seguir, o Sr. Presidente, Walter Luis Tozzi de Camargo, disse de
tecer uns comentgrios sobre o projeto, at6 na condigao professional que des
cxerciam, e que o Dia Municipal do Consumidor foi uma iniciativa muito
brilhante do ilustre Prefeito, Gustavo Reid, em conjunto com quem dirigia o
Proton do Municipio, Dr. Edison Cardoso de Sa, buscando dar uma entidade
para este dia, visando mostrar as dificuldades e interesses de dada consumidor
da cidade; disse que CIGS que militavam na area do direito, se deparavain com
algumas situag6es desagradaveis, e se ali os senhores n5o tinham tide nenhuma
sentenga do jeito que ele ida dizer, poderia conhecer algu6m que ja teve; disse
que algumas relag6es de consume, infelizmente, muitas vezes se ficava
indignado que o seu produto n3o chegou, que o servigo foi malprestado, ou que
ngo se teve o que se queria, quando foi comprar, e ai algumas sentengas vinham
assim: "mero dissabor da vida modema"; disse que quando se gastava o
dinheiro suado, de trabalho, para comprar algo e se se deparava com uma
frustragao daquele produto, daquele servigo, nio dava para entender que fosse
miro dissabor da vida modema, mas, sim, que, realmente, o consumidor foi
lesado, que deveria ser ressarcido, e, muitas vezes, deveria ser indenizado; disse
que mostrar o papal do consumidor na relagao exatamente estipulada e bem
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esplanada polo Vereador Fred e pelo Vereador Alonso, ficava muito claro que
des precisavam, sim, dar esse destaque, e se lembrava um pouch na hist6ria,
que achava que a maioria ida se lembrar, dos Hiscais do Sammy, quando
comegou aquela situagao de dar direitos ao consumidor, e perguntou se se
lembravaln que os fiscais do Sammy denunciavam, fechavam, multavam,
denunciavam os com6rcios, os estabelecimentos que nio cumpriam a lei, e que
dali se evoluiu muito, e no hole a relagao era bem equilibrada, tanto do
fomecedor ccmo do consumidor; disse que fazer essa relagao vicar bastante em
destaque, era dar sim, disse ao Fred, elsa oportunidade para que cada um
conseguisse ser empreendedor, trazer divisas e riquezas para o Municipio, e,
consequentemente, melhorar a questao do desemprego, porque se Cios tamb6m
nio favoreciam o com6rcio, a indastria, e ai um papal importante da
Administragao publica que no hoje a Secretaria de Desenvolvimento
Econ6mico vinha trabalhando muito estes concertos, e lutando pelo Municipio,
o Prefeito tinha um carinho especial por ipso e que ele via ali, tamb6m, a
parceira com a Associagao Comercial que tamb6m tinha um papal
importantissimo na Sociedade, e, diante de tudo ipso, parabenizava mais uma
vez o Sr. Prefeito, ao Diretor do Proton pda iniciativa da apresentagao do
proyeto, e na sequ6ncia tamb6m vida um outdo proleto da semana de
consci6ncia do consumidor, vfrios eventos estavam programados, um debate
amplo coin todos os 6rgaos da sociedade, o Judicifrio, o Minist6rio Pablico,
enHim, syria um trabalho muito bom para que des pudessem ver a relagao
consumerista com outros olhos. A seguir, em votagao o Prdeto de Lei n '
010/2019, do Executivo Municipal, que instituio dia 15 de margo coma o "Dia
Municipal do Consumidor", integrando o calendfrio oficial de eventos do
Municipio, foie mesmo aprovado por unanimidade de votes. 4. Projeto de Lei
n' O11/2019, do Executivo Municipal, que instituia Semana de
Conscientizagao do Consumidor, integrando-a ao calendfrio oflcial de eventos
do Municipio (Quorum de deliberag5o: maioria simples: Art.49, "a" $ 1', I do
R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer conjunto das Comiss6es
Permanentes de Constituigao, Justiga e Redagao e de Orgamento, Finangas e
Contabilidadt3, e de Spade, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social, Lazer e
Turismo. Em Discussgo e votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de
votos. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente deu initio a Explicagao
Pessoal dos Senhores Vereadores, que se mani6estariam sabre atitudes pessoais
assumidas durante a Sessio ou no exercicio do mandato (Art. 168, R.I.): pda
ordem, tomou a palavra o Sr. Angelo Roberto Torres dizendo que, coma houve
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a dispensa da leitura, ele gostaria de fazer a leitura da mogao que foi
apresentada por ele e gostaria que os nobres colegas, todos assinassem depois,
6eita a Associagao Comercial e Industrial de Jaguariana, ele fez a mogao,
tamb6m, para a ex-Diretoria que deixou o mandate e, no momento, para a nova,
na pessoa do senhor Joio Rodrigues que era o atual Presidents da Associagao,
que se fazia presence, nio s6 naquela Sessio mas, quash sodas e agradeceu pda
presenga dele sempre e come dizia a saudoso Lebrao, "n6is faz gosto"; naquele
memento o \rereador Angelo Roberto Torres leu a seguinte mogao: "A Cfmara
Municipal de Jaguariana: A Associagao Coinercial e Industrial de Jaguariana
visa contribuir, atrav6s dos beneficios e servigos prestados de sous diretores,
para o crescimento e desenvolvimento de seus associados com relagao a
qualidade e a responsabilidade social. Segue no principio de protegao aos deus
associados, uma vez imersos na alta especulagao e flexibilidade do mercado,
facilitando o processo de competitividade das empresas filiadas. A Associagao
Comercial e Industrial de Jaguariana foi fundada em 02 de abril de 1981, 6
Hiliada a Confederag5o das Associag6es Comerciais do Brasil e da Federagao
das Associag6es Comerciais do Estado de S5o Paulo, destaca-se como entidade
modelo na prestagao de servigos e uma das que mais cresceram no Estado nos
Qltimos cinco anos. Ao mesmo tempo em que lula polo desenvolvimento de
sous ideais, a Associagao Comercial e Industrial de Jaguariana desenvolve
campanhas de incentivo is atividades econ6micas e socials, participando
tamb6m de quest6es de interesse coletivo e colaborando na solugao de
problemas que, de fonda direta ou indireta, afetam a comunidade. E uma
entidade sem fins lucrativos, multi setorial, independents e aut6noma, que
representa e expressa a opiniao de sous associados, empresarios de todos os
segmentos (com6rcio, indastria, servigos, agroneg6cio e profissionais liberais) e
de todos os portes (microempreendedores individuais, micro, pequenas, medias,
grander empresas e profissionais liberais). No pr6ximo m6s de abril a
Associagao Comercial e Industrial de Jaguariana completara 38 ands de sua
fundagao, e por ela passaram equipes administradoras que transformaram a
hist6ria do nosso com6rcio. Foram muitos os cidadios que se doaram, num
pesto quash de voluntariado, para preservar a idoniedade da cidade, cuidando
com muito zelo, respeito, amor e dedicagao ao com6rcio e aos cidadios.
Atualmente, ela representa aproximadamente 450 associados, sempre
estimulando o espirito de associativismo. Esta Casa de Leis n5o poderia ficar
alheia a toda hist6ria da Associagao Comercial e Industrial de Jaguariana e
delta forma, agradecendo todos os membros que estiveram a frente daquela
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Entidade, nesses quase trinta e alto anos de exist6ncia. testa forma,
simbolizando todos, citamos e agradecemos a Qltima gestao, no periodo de
2015 a 2018, composta pecos senhores: Presidente: Reinaldo Vit6rio
Chiavegato; Vice Presidente: Airton Pelles; Secretfrio: Flfvio Emilio
Bergamasco; I'Tesoureiro: Vanildo Pereira da Silva; 2' Tesoureiro: Amanda
Roberta Melro; Diretor de Patrim6nio: Femando Castilho; Diretor Comercial:
Maria Silvia. Coragao Azevedo; Diretor de Marketing: Renata Paolielo
Machado de Souza; Conselho Deliberative: Murilo Cern Ramos, Fabio Roberto

Jorge e llzeu Bodini; Conselho Fiscal: Wagner Lima, Carmen Rita Gongalves
Falcirolie Pedro Pina. Parabenizamos a nova Equipe Administrativa, eleita
para o periodo de 2019 a 2022, composta pecos senhores: Presidente: Joio
Rodriguez dos Santos; Vice -- Presidents: Maria Silvia Coraga Azevedo;
Secretfrio: Jose Benedito Ancona; I ' Tesoureiro: Anderson de Barris Silva; 2'
Tesoureiro: Evandro de Souza e Silva; Conselho Fiscal: Luis Carlos
Marquesini; Conselho Fiscal: Simone Ventorin; Conselho Fiscal: Guilhemle D '
Ottaviano; Suplente Conselho Fiscal: Silvio Jose Castello Rossetti;:
parabenizou a todos; voltando a leitura: "lsto pesto, apresento iMesa,
obedecidas as formalidades de praxe e ouvido o Plenfrio, Mogao de
Congratulagdes e Louvor, a Equipe Administrativa que estiveram a frente dos
trabalhados da Associag5o Comercial e Industrial de Jaguariana, no periods
2015 a 2018 bem homo a nova Equips Administrativa eleita para o periods
2019 a 2022. Havendo a aprovagao delta Mogao, sqa a mesma encaminhada
para a cede da Associag5o na Rua Julia Buena N ' 651 Centro Jaguariana, para
conhecimento aos homenageados, na pessoa dos senhores Reinaldo Vit6rio
Chiavegato (ex-Presidents) e Jo5o Rodrigues dos Santos (Presidents), que na
carta transmitir5o nossas congratulag6es aos demais membros aqui citados
Secretaria da CAmara Municipal, 13 de fevereiro de 2019, assinando todos os
treze Vereadores"; naquele memento o Presidente disse ao Vereador que ele
ainda tinha um tempo para o uso da palavra; voltando a raja, ele disse que era
Joie Rodrigues dos Santos e estava escrito Joio Ricardo, disse ao Presidente
que tinha terminado; a seguir, tomou a palavra o Sr. Romilson Nascimento
Silva que desqou boa noite a todos e mais urna vez cumprimentou a Mesa na
figura do senhor Presidents, colegas Vereadores, funcionfrios da Casa,
senhoras e senhores e disse que nio deu tempo na primeira passages, e queria,
mais uma vez, destacar sobre a pavimentagao do Floresta, Santo Antonio do
Jardim e Bom Jardim e que foi bem colocado peso Fred e que, realmente, tinha
que fazer aquele informe aqueles tr6s bairros, assim que caiu,
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momentaneamente, aquele Recurse; ele foi nos tr6s bairros, principalmente,
Santo Antonio do Jardim e levou aquela mensagem aos representantes do bairro
e, na ocasiao, ele fez at6 um video dandy uma ampla divulgagao e, homo
sempre falavam, nada dava e nio comportava mais inverdades, tinha que
sempre falar a verdade, ele costumava falar, melhor um nio verdadeiro do que
um sim duvidoso, entao, as pessoas, em quest:io de respeito des estavam la
para represents-los e levi-los a verdade, entao, a verdade era aquela e naquele
momento tinha caido aquele Recurso, mas tinham o compromisso do Prefeito
Gustavo que cstava empenhado naquilo, disse ao Fred e voltava a falar que
incumbiu o Secretgrio de Govemo, Valdir Parisi, e que estava se desdobrando
para reaver aquele Recurse, os trfmites continuavam a serem fbitos, ja teve a
publicagao, abriu um processo licitat6rio e que teria que reaver aquele valor
para retomar aquele processo, ele acreditava que seria pelo mesmo caminho da
Estrada Judith Santos Pinto Estrada do Japon&s, num processo, algo em tome
de noventa dias para finalizar um processo licitat6rio e depois, posteriormente,
comegar a obra, entao, aquilo era otimista, disse ao Fred, arcs moses estavam
falando de margo, abrile maio e com muito otimismo, um comego de uma obra
em meados de junho que seria uma okra de uns tr&s, quatro ]neses, tudo
caminhando bem, ele acreditava que seria at6 o final do ano, entao, tinha que
ser transparente, passar com clareza aos tr&s bairros e continuar homo sempre
empenhados: cobrando e ele costumava falar que tinha pessoas que n5o
gostavam de ouvir a verdade, ele preferia falar a verdade mesmo que fosse
xingado, que o tocassem aonde ia, mas que saba tranquilo e nio dava para sair
enganando porque ningu6m se mantinha mentindo e enganando ningu6in; coma
havia falado, preferia um nio verdadeiro do que um sim duvidoso e quem
quisesse inentir, enganar, fazer politica, capitalizar de alguma maneira, que
fosse, dada um era dada um, livre arbitrio, dada um teria o seu retomo depots do
que fazia; enfim, disse que nio tinha dado tempo, disse ao Neguita e agradeceu
o abrago que ele trouxe do Pings, o senhor Jair, coitado, realmente estava
precisando de ujna madeira de rodas, o Joc61io que era um amigo delis do Santo
Antonio do Jardim que passou via whatsapp, algumas informag6es dole e que
foi levado para a Secretaria de AssistCncia Sociale que estavam cobrando para
que conseguisse e que a situagao dole era bem prec6ria e que precisava urgente
daquela madeira e que ficavam sensibilizados, confirmou com o Fred, homo
tinha falado, nio dava para chegar la e prometer que ida dar e n5o tinha carfter
pessoal de estar contemplando naquele memento mas, coma sempre, por viag
de mandate cobrando a Secretaria, conversar, pessoalmente, com a Andrea
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Lizun Secretfria de Assist6ncia Social para ver se, no momento oportuno,
conseguisse caminhar a partir da Assist6ncia Social, porque era uma pessoa do
bem que estava precisando de ajuda; parabenizou ainda, ao Jiao, desejando um
grande trabalho B'ence a Presid&ncia na Associagao Comerciale tinha certeza
que vida um 6timo trabalho e que era um cara super proativo que acompanhava
todos os trabalhos e homo o Neguita falou, o Jo5o estava sempre
acompanhando e que contasse com ele; pediu desculpas por nio comparecer na
reuniio e que ida se esforgar ao mfximo para estar participando de algutna
maneira e contribuir para o trabalho dole; ele agradeceu a todos e disse ao
Neguita que era para qudar com a madeira de rodas do Pingo seu Jair, era para
4udar cobrando e todo mundi ajudando chegariam num lugar melhor e maid
rfpido que a uni5o fazia a forma e juntos Cram mais cortes e que era para
caminharem naquela diregao; agradeceu a todos, desejando uma 6tima noite e
que ficassem com I)eus; n5o havendo mais ningu6m inscrito na Explicagao
Pessoal o senhor Presidents disse que, antes de encerrar a Sessio gostaria de
passar um cronograma de eventos da Casa, ja que era a Qltima sessio do m6s, e
que era importante registrar para todos, dizendo: conforms solicitagao da
Comissio Permanente de Constituigao, Justiga e Redagao, a reuniio de
Comiss6es Permanentes ficaria para o dia posterior, dia vinte do dais, is
dezoito horan; na quinta-keira, vinte e um do dais, haveria uma Palestra com a
Diretora Carolina Freire sobre as Metal da ONU, da Agenda Vinte e Trinta,
naquela Casa, is dezenove horan e que era importante a presenga dos senhores
Vereadores, .Assessores Parlamentares, at6 porque, os projetos de lei que
embasavam naquela Casa, deveriam vir acompanhados das Metal da ONU, era
uma determinagao, inclusive, intemacional, que foram tragados projetos em
paralelo para que, as dezessete Metal da ONU fossem respeitadas para melhor
sustentabilidade do Planeta; no dia vinte e cinco de fevereiro, is dezoito horan e
trinta minutos teria a Audi6ncia Publica das Metas Fiscais, outro memento
importante para discutir a saQde financeira do Municipio, todos estavam
convidados para debater com a Secretaria de Administragao e Finangas e todos
os Vereadores presented; dia vince e leis, Audi6ncia Publica da Saade, is
dezoito horas no Plenfrio daquela Casa para verem os trabalhos e projetos que
Cram desenvolvidos na Secretaria de SaQde do Municipio e, por fim, no dia
vinte e sate de fevereiro, Audi6ncia Publica de Meir Ambiente sabre o projeto
que tratava sabre doze andares de pavimentos que estava tramitando naquela
Casa que syria presidido pda Comissgo de Meir Ambiente na pessoa do senhor
Presidente, Rodrigo da Silva Blanco, is dezoito horas; apes o encerramento o
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Presidente ida chamar o senhor Joie Rodriguez dos Santos para que fizessem
uma roto oficial e recebesse a homenagem da mogao la apresentada, votada e
discutida. A seguir, o Sr. Presidente encerrou a Sessao, convocando a pr6xima
Sessio Ordinfria para o dia doze de margo de dots mile dezenove, terra-keira,
com initio determinado para as dezoito e trinta horas, conforms requerimento
aprovado naquela sessgo. Nada mats havendo a tratar. lavreia presente ata que

Vereadora C:asia Murbr Montagner
k:e Pn;9idedte ,f

\

Vereador Ajbnso ilf;)tlilb da Silva
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